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Nouveau GouverNemeNt :

Le Président Tebboune reçoit le président du mouvement El-Bina

Boukadoum prend part à la réunion des 
ministres des Affaires étrangères du G20

aCNoa  :

 Le chef de l’Etat malien reçoit 
Mustapha Berraf

Le président de 
la République, 
Abdelmadjid Tebboune 

a reçu, lundi au siège de la 
Présidence de la République, 
le président du Mouvement 
El-Bina, Abdelkader Bengrina, 
dans le cadre des consultations 
politiques élargies pour 
la formation du nouveau 
Gouvernement.
Cette rencontre est “une étape à 
laquelle le Président Tebboune 
nous a habitués, laquelle 
consiste à adopter le dialogue 
pour chaque étape, la dernière 
étant celle des élections 
législatives, et être à l’écoute de 
l’élite”, a déclaré M. Bengrina 
au terme de l’audience.

L’étape actuelle, a-t-il dit, 
“exige de procéder à un 
réajustement et adopter une 
nouvelle approche dans la 
représentation du front interne”, 
faisant allusion à la formation 
du nouveau Gouvernement.

“Nous avons écouté le 
Président de la République avec 
un grand intérêt pour ce qui est 
des questions d’intérêt national 
et avons évoqué la nécessité 
de former un gouvernement 
de +commando politique+ 

dans les plus brefs délais pour 
répondre aux attentes de tous 
les citoyens à une vie décente”.
Qualifiant de “positive” sa 
rencontre avec le Président de 
la République, M. Bengrina 
s’est dit rassuré de “la situation 
sécuritaire du pays (...) face 
aux menaces extérieures”, 
indiquant avoir évoqué le 
moyen de former un seul 
rang +partis, élite et société 
civile+, pour contribuer à la 
préservation de la sécurité et 
de la stabilité.
De telles rencontres ont 
pour objectif d’”instaurer 
une nouvelle tradition et une 
nouvelle alliance de la classe 
politique pour répondre aux 

préoccupations du citoyen et 
défendre la sécurité nationale”.
Lors de cette audience, M. 
Bengrina était accompagné 
d’une délégation des membres 
du bureau national du 
mouvement El-Bina.
Pour rappel, l’audience s’est 
déroulée en présence de 
Noureddine Bardad-Daidj, 
directeur de cabinet à la 
Présidence de la République, 
Mohamed El Amine Messaid, 
secrétaire général de la 
Présidence de la République, et 
Boualem Boualem, conseiller 
auprès du président de la 
République chargé des affaires 
juridiques et judiciaires.

Le ministre des Affaires 
étrangères, Sabri 
Boukadoum participe, à 

l’invitation de son homologue 
italien, Luigi Di Maio, à la 
réunion des ministres des Affaires 
étrangères du G20 qui se tient les 
29 et 30 juin sous la présidence 
de l’Italie.
“Les participants aux travaux de 
cette réunion aborderont plusieurs 
questions liées à la consolidation 
de l’ordre mondial multilatéral 
et à la sécurité alimentaire ainsi 
qu’au développement durable et 
l’action humanitaire, notamment 

dans le continent africain, en 
tenant en compte des défis à 
relever suite à la pandémie de 
Coronavirus qui a touché le 
monde entier”, a indiqué mardi 
un communiqué du ministère.
“Lors de cette rencontre, M. 
Boukadoum évoquera les 

positions de l’Algérie concernant 
ces questions ainsi que ses efforts 
visant à atténuer les retombées 
de la pandémie et à surmonter 
ses effets aux niveaux régional et 
international”, a précisé la même 
source.
Le chef de la diplomatie algérienne 
tiendra, en marge de ces travaux, 
“des rencontres bilatérales avec 
plusieurs de ses homologues, 
pour examiner les relations 
bilatérales et les questions 
régionales et internationales 
d’intérêt commun”, a conclu le 
communiqué.

Le Chef de l’Etat du Mali et 
Président de la Transition, 
Assimi Goïta a reçu, lundi, 

le président de l’Association des 
Comités nationaux olympiques 
d’Afrique (ACNOA), Mustapha 
Berraf.
C’est ce qu’on peut lire sur le site 
officiel de la Présidence malienne, 
qui souligne que l’audience s’est 
déroulée en présence du ministre 
de la jeunesse et des sports, 
Chargé de l’Instruction civique 
et de la Construction citoyenne, 
Mossa Ag ATTAHER, ainsi que 
le Président du Comité national 
olympique et sportif, Habib 

Sissoko.
Au sortir de l’audience, le 
président de l’ACNOA,  a eu à 
mettre en valeur «des échanges 
très fructueux» et «une même 
vision qui concorde avec celle 
du mouvement olympique 
international», dira Berraf, 
enchaînant que «Cette vision 

visait à ce «que les jeunes en 
l’occurrence ceux du Mali 
puissent pratiquer leurs disciplines 
sportives en toute quiétude et 
en toute sérénité et puis surtout 
qu’elles puissent s’y épanouir».
Mettant en avant que «le Président 
de la Transition est au fait des 
problèmes et des difficultés de la 
jeunesse de son pays», l’ancien 
président du Comité Olympique 
Algérien a promis que l’ACNOA, 
s’attèlera, dans un proche avenir, 
à  réaliser de grands projets, 
évènements et manifestations au 
Mali, dont les jeux africains de 
zone, prévus en décembre 2021.
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mSP :

Réunion extraordinaire du 
Madjliss Echoura du MSP 
pour discuter de l’entrée 
du parti au Gouvernement

Abderrazak Makri a 
convoqué mardi une 
réunion du Madjliss 

Echoura du parti pour discuter de 
l’entrée éventuelle du MSP dans 
le prochain Gouvernement, selon 
l’information publiée par le parti 
sur sa page Facebook.
Cette réunion de l’instance 
délibérative du parti islamiste 
se situe dans le prolongement 
de la rencontre, dimanche, entre 
le président de la République et 
une délégation du MSP, dans le 
cadre des consultations politiques 
Présidence/partis vainqueurs 
des législatives, en prévision 
de la formation du prochain 
Gouvernement.
Selon Abderrazak Makri, qui 
s’exprimait sur le contenu des 

discussions qu’il a eu avec le 
président de la République, ce 
dernier lui aurait, entre autres, 
proposé  d’intégrer le futur 
exécutif, une proposition dont 
il a accepté  le principe tout en 
plaidant pour “un gouvernement 
d’unité nationale”.
Il s’agit donc aujourd’hui pour 
le Madjliss Echoura du MSP, 
soit d’acter l’entrée dans le 
Gouvernement, soit de donner 
au temps le temps, d’autant plus 
que de nombreux  membres de 
l’instance délibérative du redoute  
une présence formelle du parti 
avec deux ou trois portes-feuilles 
techniques, sachant que les 
ministères régaliens échoiront 
probablement à des personnalités 
sans étiquettes partisanes.
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Coronavirus :
Arrivée massive de doses pour donner un élan 

à la campagne vaccinale

La campagne vaccinale, 
malgré un coup 
d’accélérateur, pris ces 

dernières semaines, accuse 
toujours un retard, par rapport 
au taux de la population et 
comparativement  à des pays du 
continent qui n’ont pourtant pas 
les mêmes moyens financiers, 
humains et logistique.
Selon la directrice de la 
pharmacie du ministère de la 
Santé, l’Algérie a reçu  jusqu’au  
lundi 28 juin  5,5 millions de 
doses dont 1 million du vaccin 
chinois reçu samedi , dans le 

cadre des discussion bilatérales.
Deux à trois millions d’autres 
doses sont attendues au cours 
du mois de juillet, selon cette 
responsable qui indique dans 
ce sens que 3 millions de doses 
mensuelles seront réceptionnées, 
pour les mois de août , septembre 
, octobre, prochains.
Ces apports massifs permettront 
une vaccination à grande échelle 
et à grande vitesse et permettront 
certainement d’anticiper une 
éventuelle troisième vague  de 
la pandémie, à la rentrée de 
septembre.        

Covid-19 :
La situation épidémiologique «sous contrôle»

Importation des véhicules neufs:
Les 1ers agréments bientôt délivrés

La situation 
épidémiologique due à la 
pandémie du Coronavirus 

en Algérie est «stable et sous 
contrôle», a affirmé lundi à 
Alger le porte-parole officiel du 
Comité de suivi de l’évolution 
de la pandémie, Dr. Djamel 
Fourar, assurant qu’»aucun 
risque sur la santé publique n’a 
été enregistré depuis le lancement 
de la campagne de vaccination en 
janvier dernier».
Dans une déclaration en marge 
de la cérémonie de lancement de 
la campagne de vaccination au 
profit des travailleurs de la Caisse 

nationale de sécurité sociales 
des travailleurs non salariés 
(CASNOS) et de leurs proches, 
au centre familier à Ben Aknoun 
(Alger), Dr. Fourar a indiqué que 
«la situation épidémiologique 
est stable et sous contrôle avec 
une moyenne de moins de 400 
nouveaux cas confirmés et entre 
8 et 10 décès par jour», mais 

en dépit de «ces indices, a-t-il 
souligné, le respect des mesures 
préventives et la vaccination 
demeurent nécessaires».
La stratégie nationale de 
vaccination repose sur le 
principe d’accessibilité au 
vaccin en le mettant à la portée 
de tous les  citoyens», dans les 
établissements sanitaires ou dans 
les espaces publics de proximité 
ce qui leur permettra de se faire 
vacciner sans rendez-vous et 
sans inscription préalable», a 
souligné le même responsable. 
Il a ajouté que la démarche 
visant à rapprocher le vaccin 

des travailleurs des différents 
secteurs, en coopération avec 
la Caisse nationale de sécurité 
sociale (CNAS) et l’Union 
générale des travailleurs algériens 
(UGTA) tend à permettre un 
retour à la vie économique qui 
connait une stagnation dans tous 
les pays du monde en raison de 
cette pandémie.
«Les espaces publics de 
vaccination connaissent une 
affluence (...) même si certains 
citoyens ont encore des 
appréhensions en raison des 
rumeurs et autres mensonges qui 
circulent sur les vaccins», a dit M. 

Fourar.
Pourtant, aucune réaction grave 
ni aucun risque sur la santé 
publique n’ont été enregistrés 
depuis le début de la campagne 
de vaccination en janvier dernier, 
a-t-il assuré, affirmant que le 
vaccin reste le seul moyen de 
prévention contre l’épidémie de 
Covid-19 à même de permettre 
un retour à la vie normale.
Et d’ajouter que «tous les 
vaccins dont l’Algérie a fait 
acquisition sont efficaces» et 
«ils sont disponibles en quantités 
suffisantes».

Le comité en charge 
des activités des 
concessionnaires de 

véhicules neufs s’apprête à 
adresser au ministre de l’Industrie 
un premier rapport concernant les 
dossiers traités, ce qui pourrait 
donner lieu à l’attribution des 
premiers agréments «dans les 
jours à venir», a indiqué lundi un 
responsable du ministère.
Dans une déclaration à l’APS, le 
président du secrétariat technique 
auprès des comités en charge des 
activités de construction et de 
concessionnaires de véhicules 
neufs auprès du ministère de 
l’Industrie, Mohamed Djebili, a 
précisé que le comité en charge 
de ces activités s’est réuni tout au 
long de la journée de dimanche et 
a repris ses travaux, ce lundi.
Il a affirmé, a cet effet, que, si 
le comité décide de rédiger un 
rapport qui concerne les dossiers 
qu’il aura traités, jusqu’à présent, 
et de l’adresser au ministre, 

«des décisions d’attribution 
d’agréments pourraient être 
délivrées dans les jours à venir».

Importation de véhicules 
neufs: 30 dossiers déposés 

à ce jour
Le nombre des dossiers de 
demande d’agrément pour exercer 
l’activité de concessionnaire 
de véhicules neufs a atteint 30 
dossiers jusqu’à ce lundi, a fait 
savoir M. Djebili, en expliquant 
que ce nombre concerne 11 
dossiers pour l’importation 

de véhicules touristiques et 
utilitaires, 10 dossiers déposés 
par des candidats intéressés par 
l’activité de concessionnaires 
de véhicules de travaux publics, 
de levage et de manutention et 9 
dossiers pour des agréments de 
concessionnaires motocycles.
Revenant sur les dispositions 
d’allègement du dossier de 
demande d’agrément, le cadre du 
ministère a évoqué l’attestation 
délivrée par un notaire public qui 
confirme la conformité du dossier 

déposé par le candidat avec le 
contenu du décret exécutif, «ce 
qui a facilité considérablement le 
travail du comité».
Il a énuméré, aussi, la suppression 
des exigences de superficie 
des infrastructures, fixées 
autrefois à 6.400 m3 pour les 
concessionnaires de véhicules 
touristiques, lesquelles doivent à 
présent correspondre à la nature 
de l’activité, sans en déterminer 
la superficie.
M.Djebili a apporté, également, 

des précisions quant aux anciennes 
autorisations provisoires 
délivrées par le ministère et «qui 
ne sont plus valables», vu qu’il 
n’est exigé aux demandeurs qu’un 
seul agrément définitif, ce qui 
impose aux candidats de déposer 
de nouvelles demandes et de 
nouveaux dossiers conformément 
aux nouvelles dispositions 
adoptées par le ministère.
Concernant la date de la 
disponibilité des premiers 
véhicules neufs importés, 
le responsable a estimé que 
cela relève du ressort des 
concessionnaires du fait 
que cela est défini par des 
relations commerciales entre le 
concessionnaire et le constructeur 
concédant qu’il représente de 
manière exclusive en Algérie et 
qui pourra lui fixer des délais de 
livraison dès qu’il aura passé sa 
commande.
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Université Alger 2:

1er forum des ateliers de formation de l’étudiant entrepreneur

Appel à mener des recherches scientifiques 
sur le blogging féminin

La première édition du Forum 
des ateliers de formation de 
l’étudiant entrepreneur a été 

lancée lundi à l’université Alger 2 
“Abou El Kacem Saad Allah”, et 
ce dans le cadre de la nouvelle 
stratégie de l’Agence nationale 
d’appui et de développement 
de l’entrepreneuriat (ANADE) 
afin d’encourager les étudiants 
à créer leurs micro-entreprises 
avant même la fin de leur cursus 
universitaire.
Cette première édition du forum 
des ateliers de formation “Etudiant 
entrepreneur challenge 2021” 
verra la participation de près de 
100 étudiants universitaires de 
différentes spécialités (université 
d’Alger2), tout au long de trois 
jours (28-30 juin), lesquels seront 
encadrés par les chefs de micro-
entreprises créées dans le cadre de 
l’ANADE.
Les ateliers de formation porteront 
sur des thèmes concernant la 
promotion de la nouvelle stratégie 
adoptée par l’Agence en vue 
de motiver et d’accompagner 
les étudiants universitaires 
dans la création de leurs micro-
entreprises, même avant la fin de 
leur cursus universitaire.
A ce titre, la directrice de l’Agence 
d’appui et de développement 
de l’entrepreneuriat de la 
wilaya d’Alger (centre), 
Rabehi Maizi Souhila a indiqué 
que l’organisation de cette 
manifestation “s’inscrit dans le 
cadre de la convention signée entre 
l’ANADE et l’université d’Alger, 
qui cible la catégorie des étudiants 

porteurs d’idées à l’effet de les 
doter de différentes expériences 
et d’informations, notamment 
celles relatives aux avantages qui 
leur sont accordés au titre de la 
nouvelle stratégie de l’agence”.
Le forum, ajoute Mme Rabehi, 
œuvrera à “motiver les étudiants 
participants aux ateliers de 
formation pour la réalisation 
de leurs projets sur le terrain à 
travers le dispositif de l’agence, 
et à accéder au monde de 
l’entrepreneuriat”.
Représentant le ministre délégué 
auprès du Premier ministre chargé 
des micro-entreprises, Mme 
Ferchini Tamani a indiqué que le 
Forum permet aux étudiants de 
connaître de près, le processus de 
création de la micro-entreprise, les 

risques du marché, les techniques 
de sa création et de sa gestion, en 
sus des différentes qualités dont 
l’entrepreneur doit faire preuve 
pour concrétiser son idée.
Ceci se fera à travers l’échange 
d’expériences, d’expertises et 
des connaissances en tirant profit 
de succès story d’entrepreneurs 
diplômés universitaires qui 
ont accédé au monde de 
l’entrepreneuriat, ainsi qu’à 
travers la promotion de l’approche 
économique qui a été adoptée 
dans l’opération de création et 
d’accompagnement des porteurs 
d’idées et de projets.
Pour sa part, le président de 
l’Université d’Alger 2, Boumaiza 
Saïd a affirmé que l’organisation 
des journées de l’entrepreneuriat 

au niveau de l’Université s’inscrit 
dans le cadre du contexte de “mise 
à disposition d’un environnement 
propice à la concrétisation des 
objectifs du ministère de tutelle 
visant essentiellement à consolider 
tout ce qui a trait à l’innovation 
à travers la création de micro-
entreprises”.
Pour lui, “la règle générale prévoit 
que la catégorie des chercheurs-
universitaires est les plus habilitée 
à formuler de nouvelles idées 
et plus aptes à innover, d’autant 
plus que l’étudiant universitaire 
demeure habilité, dans une large 
mesure, et le plus disposé à la 
formation et à l’assimilation”.
Concernant les ateliers de 
formation autour des régimes 
d’entrepreneuriat et qui sont 

organisés au niveau de l’université, 
M. Boumaiza a indiqué que 
les listes d’attente propres aux 
étudiants intéressés par ce type 
d’ateliers sont “longues “et 
reflètent l’intérêt de cette catégorie 
porté au monde des micro-
entreprises et leur ambition à créer 
leurs propres projets.
Le même intervenant est 
également revenu pour réaffirmer 
l’importance et la nécessité de 
chercher dans le fondement de 
connaissance du concept de 
l’entrepreunariat, d’autant plus 
que l’université est appelée plus 
que les autres à fournir une vision 
critique dans tous les domaines, 
ce qui permettra d’analyser la 
réalité des entreprises réalisatrices 
dans ce cadre, ainsi que la raison 
derrière la non-concrétisation des 
objectifs pour lesquels elles ont été 
créées.
A noter que la 1e édition du 
Forum des ateliers de formation de 
l’étudiant entrepreneur enregistre 
la participation de 12 entreprises 
exposantes créées dans le cadre de 
l’ANADE, en sus de partenaires 
et d’opérateurs économiques 
en matière de financement des 
projets en lien avec les modalités 
de création de la micro-entreprise, 
les partenaires administratifs et 
conseillers juridiques dans le 
financement de ces entreprises, 
ainsi que les clubs scientifiques et 
culturels de l’Université d’Alger 
2.

Les participants au 
séminaire national 
sur “Le blogging 

féminin en Algérie, 
expériences réelles et visions 
d’avenir”, ouvert dimanche à 
l’Université Larbi Ben M’hidi 
d’Oum El Bouaghi ont appelé 
à l’impératif de mener des 
recherches scientifiques sur le 
blogging féminin en Algérie.
Dans sa communication 
d’ouverture lors de 
cette rencontre, tenue à 
l’auditorium de la Faculté 
des sciences sociales et 
humaines, Dr. Lynda Dhif 
de l’Université d’Oum El 
Bouaghi a relevé la nécessité 
de réaliser des études 
socioculturelles sur le profil 
des bloggeuses algériennes 
en recourant aux méthodes 
nouvelles pour dresser un état 
des lieux du “blogging et son 
rapport avec les questions de 
la femme”.

Selon Mme Dhif, “les études 
peuvent être des recherches, 
des mémoires, des livres 
ou des communications qui 
serviront à terme à orienter 
le blogging vers les causes 
sérieuses qui intéressent la 
femme”.

L’universitaire a également 
mis l’accent sur l’intérêt 
devant être porté pour les 
questions fondamentales en 
rapport avec les besoins de 
la société et la production 
de contenus électroniques 
qui reflètent avec profondeur 

les questions féminines à 
l’instar de la violence contre 
la femme, les pressions au 
travail outre les contenus 
pédagogiques constructifs.
De son côté, Rokia Boussnen, 
de l’Université Emir 
Abdelkader de Constantine, 

a abordé par visioconférence 
l’appui apporté par l’espace 
numérique aux mouvements 
féminins à travers 
l’encouragement du travail 
de la femme, l’exercice de 
son droit à l’action politique 
et son émancipation de la 
domination masculine.
Pour sa part, Hana Achour 
de l’Université d’Oum 
El Bouaghi, a abordé les 
difficultés rencontrées 
au début par les femmes 
bloggeuses puis l’évolution 
prise par le blogging féminin 
dans les domaines de la mode, 
la santé et le sport, rappelant 
que les Etats-Unis comptent 
23 millions de femmes 
bloggeuses.
La rencontre de deux jours 
a connu la participation 
d’universitaires de 10 
universités algériennes 
en présentiel ou par 
visioconférence.
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La plateforme web «Algeria Invest», une opportunité 
pour l’économie nationale

La Confédération générale 
des entreprises algériennes 
(CGEA) a salué, lundi, le 

lancement de la plate-forme web» 
Algeria Invest «, la première 
plateforme digitale dédiée à 
l’investissement en Algérie, a 
indiqué la Confédération dans un 
communiqué.
Annonçant sa participation 
au lancement de cette plate-
forme numérique qui regroupe 
les opportunités d’affaires 
nationales et internationales, 
la Confédération a souligné 
que «cette plateforme 

s’enregistre comme un outil de 
facilitation à l’investissement et 
accompagnement en Algérie».
Selon la même source, cette 
plateforme favorise la mise en 
place  de partenariats avec les 
différents opérateurs.
Il s’agit de la concertation d’un 
long travail «consenti par le CEO 
M. Hamid Batata, également 
PDG de SARENS Algérie  et 
président de la commission 
de partenariat et relations 
internationales au sein de la 
CGEA», a tenu à souligner la 
confédération.

L’ENAP détient 60% des parts de marché national

Port de Djen Djen :
Exportation de 1,5 million de tonnes de marchandises 

depuis le début 2021

L’Entreprise nationale 
des peintures (ENAP) 
détient près de 60 % 

des parts de marché national, 
a-t-on appris lundi du directeur 
de l’’unité de Sig (wilaya de 
Mascara) de cette entreprise 
publique, Djelloul Benahmed.
Dans une déclaration à la 
presse en marge d’une journée 
d’études, organisée par l’ENAP 
à Mascara, en collaboration avec 
la Chambre de commerce et 
d’industrie «Beni Chougrane», 
M. Benahmed a indiqué que 
l’entreprise détient actuellement 
60% des parts de marché national 

et ambitionne d’augmenter ces 
parts d’autant qu’elle a investi 
dans l’amélioration de la qualité 
de la production.
Il a souligné que l’ENAP 
comprend six (6) unités de 
production répartis sur le 
territoire national dont une unité 
une implantée dans la zone 
industrielle de Sig dans la wilaya 
de Mascara qui produit 220.000 
tonnes de peintures et dérivés 
dont 50.000 tonnes de produits 
semi-ouvrés.
Pour sa part, le président de 
la Chambre de commerce et 
d’industrie «Beni Chougrane», 

Miloud Kouchache a insisté sur 
l’importance de rechercher des 
débouchés pour exporter les 
produits de l’ENAP qui sont de 
très bonne qualité et concurrentiels 
en terme de prix mais aussi de 
profiter des conventions de libre 
échange avec des marchés arabes 
et africains.
Ont pris part à cette journée 
d’étude, des représentants 
d’entreprises spécialisées dans 
la construction et les travaux 
publics et des bureaux d’études 
qui ont mis l’accent sur la qualité 
du produit et les moyens adaptés 
aux attentes des clients.

Un volume global de 
marchandises de l’ordre 
de 1,5 million de tonnes 

a été exporté depuis le début de 
l’année en cours à partir du port 
de Djen Djen (Jijel), a indiqué 
lundi le président-directeur 
général de cette entreprise 
portuaire, Abdeslam Bouab.
Depuis début 2021, le volume 
des exportations a atteint 1,5 
million de tonnes sur un total de 
3 millions de tonnes d’échanges 
de marchandises, a précisé à 
l’APS M. Bouab en marge d’une 
rencontre économique organisée 
par cette entreprise en direction 
de producteurs, exportateurs 
et acteurs dans le domaine de 
l’exportation.
Le volume des exportations a 
égalé celui des importations 
durant cette même période, a 
relevé M. Bouab qui a estimé que 
l’entrée en phase d’exportation 
du complexe sidérurgique de 
Bellara (El Milia) a eu un «impact 
positif» sur l’augmentation de la 

valeur des exportations.
La capacité du port à recevoir 
les grands navires a permis de 
relever le volume des échanges 
vers l’Asie, a affirmé également 
son Pdg.
Selon la même source, l’objectif 
de la rencontre est d’évaluer 
les opérations d’exportation 
effectuées à partir du port 
de Djen Djen, notamment 
en matière de matériaux de 
construction, à travers trois 
axes dont le premier consiste 
à débattre de la situation du 
marché mondial et ses besoins, 
les capacités locales à investir 
ces marchés et d’évoquer les 
entraves rencontrées par les 
exportateurs et les solutions à 
apporter.
Le deuxième axe concerne les 
questions liées aux opérations 
logistiques relatives au port et 
au transport (maritime, aérien 
et par voie ferroviaire) en y 
proposant des solutions, tandis 
que le troisième axe est consacré 

aux banques, aux assurances, 
aux Douanes et à l’explication 
des facilités accordées aux 
exportateurs par l’Etat.
De leur côté, les intervenants 
au cours de la rencontre, 
notamment ceux représentant les 
cimenteries, ont mis l’accent sur 
«la nécessité pour le port de Djen 
Djen de se mettre au diapason 

des évolutions enregistrées en 
matière d’embarquement des 
marchandises permettant de 
réduire les délais d’attente des 
navires», précisant que cette 
attente se répercute négativement 
et directement sur le coût du 
produit et sa compétitivité sur 
les marchés internationaux.
Pour Tarek Samoudi, directeur 

commercial de la Société 
«Biskria Ciment», la lenteur 
de l’embarquement ajoute des 
charges supplémentaires à 
l’entreprise, soulignant, dans ce 
contexte, que «le chargement du 
clinker sur un navire dure six 
jours alors que ce délai n’excède 
pas deux jours dans les ports 
internationaux».
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aNNaBa / Gendarmerie nationale

Arrestation de 2 trafiquants 
de drogue et saisie 
de 18kg de drogue

aNNaBa / aIN eL BerDa

Les résidents de la cité ‘’Soltana’’ 
exaspérés par les coupures d’eau itératives

La brigade régionale de 
lutte contre la drogue et 
les stupéfiants, couvrant 

17 wilayas de l'est du pays  et 
dont son siège est à Annaba  
a   réussi, à mettre fin aux 
agissements de 2 trafiquants 
de drogues avec la saisie d'une 
quantité  de 18 kg  drogue  a-t-
on appris, hier, auprès de ce 
corps de sécurité. Les éléments 
de cette brigade  ont procédé 
à l’arrestation  de deux (2) 
dangereux" trafiquants de 
drogue, âgés  de 34 et 37, selon 
la même source, ajoutant que 
l'opération a été effectuée suite 
à l'exploitation d'informations 

recueillies par les éléments de la 
brigade, a-t-on précisé de même 
source. Selon ces informations, 
ces individus qui activent dans 
la commercialisation de drogue 
à Alger et Annaba et dans 
d’autres wilayas, indique-t-on 
de même source, ajoutant que 
les suspects seront  présentés 
par devant la justice.

Alors que la période 
des grandes chaleurs 
bat son plein, 

la cité « Mjaz El Ghassoul 
» connue sous le nom 
de « Soltana » relevant 
de la commune ‘’Ain El 
Berda’’, connait un véritable 
problème d’alimentation en 
eau potable, exaspérant ses 
habitants. Une absence de 
distribution en eau potable 
qui dure depuis près d’une 
quinzaine de jours. Cette 
défaillance a été bien  
ressentie par les plaignants, 
surtout en ces périodes de 
chaleur. Les habitants ne  
peuvent plus supporter cette 

situation qui perdure et qui 
a suscité l’ire des habitants 
de la cité. Ces derniers se 
plaignent de la persistance du 
problème, pointant du doigt  
les autorités concernées pour 
le retard mis dans la prise en 
charge de ce problème.
Par ailleurs, cette pénurie 
d’eau a fait des heureux, il 
s’agit des vendeurs d’eau 

sur les camions-citernes. « 
Les citernes remorquées par 
des tracteurs ne s’arrêtent 
pas à longueur de journée. 
Il faut s’inscrire pour avoir 
la chance d’être servi même 
à minuit. “Le comble c’est 
qu’on ne sait même pas 
d’où provient cette eau, 
car le chauffeur du tracteur 
vous indiquera que l’eau 
n’est bonne que pour se 
laver ce qui prouve qu’elle 
est d’origine douteuse », 
exprime un des habitants.
De ce fait, les habitants 
interpellent une énième fois 
les autorités locales afin de 
régler cette  problématique

aNNaBa / DÉveLoPPemeNt LoCaL

Une enveloppe financière de 92 milliards de cts consacrée aux travaux 
de réaménagement des commune Sidi Amar et El Hadjar

aNNaBa / SaISoN eStIv aLe

Diktat des «parasoliers» et 
des parkingueurs sur les plages 

Le wali d’Annaba, 
Berrimi Djamel 
Eddine, a entamé 

hier, une visite de travail 
et d’inspection au niveau 
de plusieurs chantiers 
pour s'enquérir de 
l’avancement des travaux 
de plusieurs projets inscrits 
dans le programme de 
développement de cette 
wilaya. Accompagné des 
responsables concernés, 
le premier responsable 
de l’exécutif, a entamé sa 
visite par l’inspection des 
projets de réaménagement 
des VRD et des chaussées 
à  El hadjar,  comme  les 
cités ‘’Ennasr’’, les ‘’60 

logts AADL’’, El Hadayek, 
134/150 logements ruraux. A  
la commune ‘’Sidi Amar’’, 
le wali a inspecté également 
les travaux de réhabilitation 
de la route principale 
‘’Merzoug Amar’’, le  rond-

point Badji Mohktar ainsi 
que d’autres sites. Notons 
qu’une enveloppe financière 
estimée à 93 milliard  a été 
allouée pour concrétiser les 
projets de réaménagent dans 
ces deux communes. Les 

travaux de rénovation des 
trottoirs, malheureusement  
ne  durent que le temps 
d'un clin d'œil, puisque sitôt 
achevés, certains organismes 
privés ou publics procèdent à 
des travaux de raccordement 

liés aux différents réseaux 
publics, sans se soucier de 
la remise en état des lieux. 
Le wali a insisté auprès des 
responsables d’entreprise 
sur le respect des  délais et 
de la qualité des travaux.

A chaque saison 
estivale c’est le 
même scénario qui se 

répète avec ces accapareurs 
des espaces des plages qui 
s’acharnent sur les estivants 
venus chercher de la fraicheur 
sur les plages, mais souvent 
sujets des provocations 
émanant du diktat des patrons 
autoproclamés des espaces 
publics sur les plages, 
auteurs de gêne quelconque 

ou de désagrément envers 
les estivants. Faisant 
subir aux estivants les 
pires désagréments, les 
contraignant à passer par la 
location  de parasols et de 
chaises. Dans certaines plages 
de la wilaya d’Annaba, ces 
jeunes font la loi et exercent 
des pressions accompagnées 
de menaces verbales et parfois 
physiques. C’est un véritable 
rush que celui constaté ces 
derniers jours au niveau des 
plages d’Annaba avant même 

l’ouverture officielle de  la 
saison estivale. Le squat des 
espaces publics sur les plages, 
toujours en vogue, bien que 
l'appropriation des espaces 
du littoral soit beaucoup 
moins flagrante cette année. 
Il n'en demeure pas moins que 
certaines familles «gênées» 
par les provocateurs se voient 
obligées de recourir à la 
location des accessoires de 
plage. Des habitants se sont 
plaints de l’envahissement des 
plages par des centaines de 

jeunes se livrant à toute sorte de 
commerce, tandis que d’autres 
ont fait main basse sur les 
parkings (50 DA par véhicule) 
la locations de parasols est 
estimée à 800 DA /jour, on 
y trouve de tout…maillots 
de bain, chaises et tables en 
plastique, des vendeurs de 
cacahuètes, de thé, de glaces, 
de bourek, ships etc…   et 
autres types d’accessoirs de 
plages. D’autres dépassements 
coté comportemental sont 
aussi à déplorer : tels que 

les jeux de ballons, jets ski 
au bord de mer avec cette 
tendance d’importuner les 
baigneuses ce qui a donné lieu 
plusieurs fois à des situations 
incontrôlées. Où sont passés 
les responsables locaux  pour 
prendre en charge cet épineux 
problème et sévir d’une 
manière drastique contre ce 
fléau qui n’honore en rien 
l’accueil et l’amabilité qui 
prévalent d’habitude chez le 
citoyen Annabi.

Sihem Ferdjallah

Sarah Yahia

Imen.Boulmaiz

Yacine Khedairia
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aNNaBa / NettoY aGe

Campagne de curetage des avaloirs 
pour éviter les risques d’inondations

aNNaBa / HaBIt at  PrÉCaIre       
Une construction illicite 

démolie à El Tréat

aNNaBa / eNvIroNNemeNt

L’association « main dans la main » mène des activités 
éco-responsables au niveau des plages d’Annaba

aNNaBa / F aItS DIverS

Après une chute de 7 mètres de haut, 
un trentenaire  s’en sort avec 

de graves blessures

Plusieurs quartiers 
d’Annaba sont en 
chantiers ouverts, 

depuis près d’une semaine. 
Des opérations de nettoyage 
sont menées ciblant, 
notamment les avaloirs, alors 
que des camions procèdent à 
l’enlèvement des déchets et 
gravats. Cette fois-ci c’est 
au tour du deuxième secteur 
urbain, à savoir  la cité Oued 
Dheb 1, et la cité des ‘’140 
logements’’   d’Oued Dheb 2. 
Cette campagne de curetage 
des avaloirs s’effectue 
en collaboration avec la 

direction de l’environnement 
de la wilaya et les services  
de l’APC, la direction 
d’enfouissement technique, 
la direction de l’amélioration 
de l’environnement urbain, 
l’EPIC Annaba Propre, 
l’Office National de 
l’Assainissement « ONA 
» ainsi que l’union des 
associations des cité.
Pour garantir la réussite 
de cette vaste opération, 
les services de la wilaya 
ont mobilisé d’importants 
moyens humains et 
matériels afin d’assurer 
un meilleur cadre de vie 

aux citoyens, éviter les 
risques d’inondations dans 

une wilaya réputée pour 
ses fortes précipitations, 

et la prolifération des 
constructions illicites, 
notamment sur le lit 
des oueds et des zones 
inondables. Cette campagne 
consiste en le nettoyage des 
avaloirs, l’enlèvement des 
déchets inertes aux abords 
des oueds, la maintenance 
des circuits d’assainissement 
et autres résidus à la suite des 
travaux effectués dans des 
chantiers de construction et 
autres opérations effectuées 
par des particuliers et qui 
peuvent obstruer les avaloirs 
et provoquer des inondations 
lors des éventuels orages.

De grands moyens 
matériels et humains ont 
été déployés, avant hier, 

par les services techniques de 
l’APC  El Tréat en collaboration 
avec les services de sécurité  
pour procéder à la démolition 
d’une construction illicite au 
niveau de la commune. En effet, 

cette habitation précaire sans 
autorisation a été démolie par les 
services compétents au niveau 
de la cité  40 logement. Sous la 
supervisons des services sécurité  
l’opération de démolition qui 
a nécessité la mobilisation de 
grands moyens matériels et 
humains, s’est déroulée, dans de 
bonnes conditions.

Un  jeune homme de 39 ans  
travailleur en bâtiment 
a subi une chute de sept 

mètres de haut d’un immeuble , 
à la nouvelle ville ‘’benmostefa 
Benaouda’’ (Ex-Draa Errich), 
selon une  source d’information 
crédible de la protection civile. 
Grièvement blessé, le trentenaire a 
été évacué au CHU  « Ibn Rochd 
»  par les éléments de la protection 
civile. Ces derniers sont aussitôt  
intervenus pour prêter secours à la 
victime avant d’être transféré aux 
urgences du CHU « Ibn Rochd » 
pour recevoir les soins nécessaires. 
Une enquête minutieuse a été 
diligentée afin de déterminer les 
vrais motifs de ce drame.

Sarah Yahia

Imen.Boulmaiz

La saison estivale n’a 
pas encore commencé 
que la ville des jujubes 

s’apprête déjà à accueillir 
des milliers de visiteurs, 
qui viendront passer leurs 
vacances en famille ou entre 
amis. Aussi, dans le cadre 
des préparatifs de la saison 
estivale 2021 et dans un souci 
d’améliorer continuellement 
l’environnement des plages,  
et sous la supervision de la 
Direction de la jeunesse et 
sport,  l’association de la wilaya 
« main dans la main » a lancé 
avant-hier une campagne de 

nettoyage du littoral de la ville 
d’Annaba en collaboration avec 
l’APC d’Annaba et la direction 
de l’environnement. En effet 

cette campagne de bénévolat   
s’étalera toute cette semaine 
en cours. Les volontaires 
ont procédé, notamment au 

nettoyage des abords de la 
cote  pollués et au ramassage 
des déchets domestiques. Ces 
plages sont souvent dans un état 

lamentable. Outre les déchets 
ménagers et autres détritus 
hétéroclites, des centaines 
de bouteilles en plastique ou 
des canettes en métaux sont 
abandonnés sur le sable. Cette 
initiative, vise à sensibiliser 
la population à contribuer par 
des actes de bénévolats à la 
préservation des espaces verts 
et endroits publics de sorte à 
préserver l’environnement. Il 
est impératif, que les habitants 
et même les visiteurs durant la 
période estivale fassent preuve 
de plus de civisme en jetant 
leurs déchets dans les poubelles 
mises à leur disposition.

Sarah Yahia

Imen.Boulmaiz



oraN:

sortie de 5 promotions à l’Ecole supérieure de 
l’administration militaire

aLGer:

Mise en service bientôt de 4 stations de dessalement d’eau de mer

t ameNraSSet :

800 cas d’atteinte aux droits de l’enfant depuis début 2021

Le directeur central de 
l’intendance au ministère 
de la Défense nationale 

(MDN), le général Bousseldja 
Hadj, a présidé, dimanche à Oran, 
la cérémonie de sortie de cinq 
promotions au titre de l’année 
scolaire 2020-2021 à l’Ecole 
supérieure de l’administration 
militaire “moudjahid feu Hadj 
Moussa Akhamokh” relevant de la 
2e Région militaire, selon aps.
Les promotions sortantes baptisées 
du nom du chahid Korichi 
Ibrahim, dit Abdelhak, sont la 
première promotion des cours de 
commandement et d’état-major, 
de la 73e promotion des cours de 
perfectionnement des officiers, 

de la 10e promotion des cours 
de spécialité en administration 
militaire, de la 18e promotion de 
la session de formation spéciale 
et de la 11e promotion des élèves 
officiers d’active de licence LMD.
La cérémonie de sortie, à laquelle 
ont assisté des officiers supérieurs 
et des membres de la famille du 
chahid, a débuté par l’inspection 
des formations diplômées par le 
directeur central de l’intendance au 
MDN, le général Bousseldja Hadj.
Dans une allocution prononcée 
à cette occasion, le commandant 
de l’Ecole supérieure de 
l’administration militaire, le général 
Gharbi Ahmed a évoqué les grands 
axes de la formation militaire et 

pratique dispensée aux élèves 
et stagiaires par des instructeurs 
spécialisés et enseignants 
compétents leur permettant 
d’assumer leurs nobles missions 
avec professionnalisme, les 
appelant à ne ménager aucun effort 
dans la défense de la souveraineté, 
de la sécurité et de la stabilité du 
pays.
Il a rappelé l’intérêt accordé par le 
Haut Commandement de l’ANP 
au secteur de la formation, saluant 
la discipline et la persévérance des 
stagiaires des pays frères et amis.
Après la prestation du serment 
par les diplômés et la remise des 
grades aux majors de promotions, 
le général Bousseldja Hadj a donné 

son aval pour que cette promotion 
soit baptisée du nom du chahid 
Korichi Ibrahim, dit Abdelhak.

La cérémonie a été ponctuée 
par des parades militaires des 

diplômés.
Le Directeur central de l’intendance 
au ministère de la Défense nationale, 
accompagné du Commandant 
de l’école, a honoré la famille 
du chahid Korichi Ibrahim, dit 
Abdelhak.
Né en 1926 à Aïn Fekan (W. 
Masacara), Korichi Ibrahim dit 
“Abdelhak” a rejoint en 1956 
l’Armée de libération nationale 
(ALN) où il était responsable des 
liaisons.
Egalement responsable des 

missions secrètes, il a encouragé 
plusieurs habitants de sa région à 
rejoindre la guerre de libération, à 
l’instar de Ferkouk Fateh, Hadji 
Djilali, Adda Aïssa et Midoune 
Abdelkader.
Korichi Ibrahim a été emprisonné 
plusieurs fois par les autorités 
coloniales entre 1959 et 1960.
Après sa sortie de prison, il a 
intensifié son action entre les 
régions de Sig et d’El Merdja dans 
la wilaya de Saïda où il procédait 
à la répartition des armes et des 
provisions aux soldats.
Korichi Ibrahim dit “Abdelhak” est 
tombé au champ d’honneur le 19 
mars 1962 dans une embuscade aux 
environs de la commune de Sig.

Quatre (04) stations de 
dessalement d’eau 
de mer entreront en 

service en juillet et août avec 
une capacité de 37.500 m3/jour 
en vue de renforcer le service 
public d’eau à Alger et ses 
environs, a annoncé, samedi, le 
ministère des Ressources en eau 
dans un communiqué.
“Quatre stations de dessalement 
d’eau de mer mono-bloques 
entreront en service en juillet 
et août avec une capacité de 
37.500 m3/jour, tandis qu’il 
sera procédé à court terme à 
la réalisation d’un programme 
d’urgence de trois (03) stations 

de dessalement aux communes 
de Corso, Bateau cassé et Marsa 
avec une capacité de 150.000 
m3/jour en vue de renforcer le 
service public d’eau”, a précisé 
la même source.
Le ministère prévoit 
également “l’amélioration de 
l’approvisionnement en eau 
après la réception de 173 forages 
d’une capacité de 250.000 
mètres cubes par jour qui sera 
renforcée par un deuxième 
programme devant permettre de 
produire 140.000 m3/jour à la 
faveur de la réalisation de 120 
nouveaux forages qui entreront 
graduellement en service.

Pas moins de 800 cas 
d’atteinte aux droits de 
l’enfant ont été signalés 

depuis le début de cette année 
à travers le pays, a affirmé 
lundi à Tamanrasset la déléguée 
nationale à la promotion et la 
protection de l’enfance, Meriem 
Cherfi, selon aps.
S’exprimant en ouverture d’une 
journée sur ‘’les mécanismes 
de la protection de l’enfance’’, 
Mme Cherfi a fait état de 800 
signalements de cas d’atteinte 
aux droits de l’enfant depuis 
le début de l’année en Algérie, 
des cas liés notamment aux 
phénomènes de maltraitance, 
d’exploitation d’enfants dans 
la mendicité, d’agression, ou 
du travail de mineurs dans des 
activités économiques’’.
Accompagnée du responsable du 
bureau de l’UNICEF en Algérie, 

Isselmou Boukhari, la déléguée 
nationale à la promotion et la 
protection de l’enfance s’est 
aussi félicitée de l’impact du 
numéro vert ‘’11-11’’ pour alerter 
sur les violations des droits de 
l’enfant, un des mécanismes de 
protection sociale en Algérie.
‘’L’Algérie a réalisé de grands 
pas en termes de protection 
de l’enfance à la faveur d’une 
batterie de dispositions et de lois 
promulguées et de conventions 
internationales signées’’, a-t-elle 
souligné dans ce contexte.
Le responsable du bureau de 
l’UNICEF en Algérie, Isselmou 
Boukhari, a indiqué, de son côté, 
que ‘’la loi promulguée en 2015 
par les pouvoirs publics algériens 
concernant la protection de 
l’enfance est une loi ‘’complète’’ 
et que la mise en place d’un 
organe national de protection 

et de promotion de l’enfance, 
œuvrant en coordination avec 
les différents acteurs, est de 
‘’grande importance’’.
Et d’ajouter : ‘’les défis 
rencontrées sont cependant 
inhérents à l’application des lois, 
en sus de la recrudescence du 
phénomène de la violence qu’il 
appartient de dissuader’’.
Dans son intervention liée aux 
mécanismes réglementaires 
pour la protection de l’enfance 
en Algérie, Rachid Boudemagh 
de l’université de Tamanrasset, a 
relevé que les lois de protection 
de l’enfance ont fait l’objet 
d’amendements pour les mettre 
au diapason de la diversité des 
menaces pesant sur la santé 
de l’enfant, notamment les 
modifications ayant touché 
le code pénal pour corriger 
certaines lacunes ayant trait aux 

cas de violation des droits de 
l’enfant.
Il a mis l’accent aussi sur 
la nécessité d’intensifier les 
campagnes de sensibilisation et 
d’impliquer les médias en tant 
que partenaire essentiel pour 
promouvoir et mettre en exergue 

les mécanismes de protection de 

l’enfant.

Cette journée d’études s’est 

tenue à l’Université Hadj Moussa 

Ag-Akhamoukh, en présence 

d’un panel de spécialistes et 

d’universitaires.
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Aux Etats-Unis, une décision de justice en faveur 
de Facebook intensifie les débats sur les lois antitrust

En Allemagne, vif débat sémantique après l’attaque 
au couteau de Würzburg

Ethiopie 
L’avancée décisive des rebelles marque un tournant 

dans la guerre au Tigré

Un magistrat a rejeté, lundi 
28 juin, deux plaintes 
déposées en 2020 par 

les autorités américaines, qui 
accusaient le réseau social de 
pratiques anticoncurrentielles, 
selon le monde fr.
C’est une victoire pour Facebook. 
Un juge du district de Columbia 
a rejeté, lundi 28 juin, les deux 
plaintes antitrust déposées fin 
2020, au nom du droit de la 
concurrence, contre l’entreprise. 
Les plaignants – la Federal Trade 
Commission (FTC), gendarme 
américain de la concurrence, et les 
procureurs représentant 46 Etats 
– ont vu leur requête invalidée. 

Le pouvoir de monopole 
supposément détenu par Facebook 
sur les réseaux sociaux n’y est pas 
démontré, a notamment expliqué 
le juge James Boasberg.
Cette décision n’éteint pas 
totalement la plainte de la FTC 
: l’autorité a trente jours pour 
compléter et étayer la sienne, 
afin de tenter de la relancer. Mais 
ce rejet marque un coup d’arrêt 
aux deux procédures les plus 
dangereuses pour Facebook. En 
effet, celles-ci se distinguent 
des autres actions antitrust 
engagées contre des géants 
technologiques comme Google, 
Apple ou Amazon, parce qu’elles 

demandent à la justice une forme 
de démantèlement : en cas de 
défaite judiciaire, le leader des 
réseaux sociaux devrait se séparer 
d’Instagram et de WhatsApp.
Les deux plaintes sont aussi 
particulières, car elles visent deux 
sociétés qui ont été rachetées par 
Facebook, la première en 2012 
pour 1 milliard de dollars (840 
millions d’euros) et la seconde 
en 2014 pour 19 milliards de 
dollars. Signe de la bonne 
nouvelle pour le groupe créé par 
Mark Zuckerberg, son cours de 
Bourse a grimpé de 4,18 % en 
séance, lundi, aux Etats-Unis. 
Conséquence : sa capitalisation 

a pour la première fois dépassé 
le seuil stratosphérique de 1 000 
milliards de dollars.
« Nous rivalisons équitablement »
Selon le juge Boasberg, la plainte 
de la FTC « ne dit presque rien 
de concret sur la question-clé 
du pouvoir de marché réel de 
Facebook ». « C’est presque 
comme si l’agence s’attendait 
à ce que le tribunal acquiesce à 
l’idée courante selon laquelle 
Facebook est un monopole », 
tacle le magistrat. La plainte de la 
FTC évoque le chiffre de 60 % de 
part de marché pour les services 
de Facebook, mais donne trop 
peu de détails. Par ailleurs, la 

définition du marché pertinent fait 
l’objet d’un âpre débat, alimenté 
par Facebook lui-même.
« A la différence des biens de 
consommation connus, comme le 
tabac ou les fournitures de bureau, 
il n’y a pas de définition évidente 
et acceptée universellement de ce 
qu’est un réseau social », estime le 
juge. Facebook a toujours assuré 
qu’Instagram était une application 
de partage de photos, alors que 
WhatsApp était une messagerie. 
Aujourd’hui, le groupe dit subir la 
concurrence de TikTok, Twitter ou 
Snapchat, mais aussi d’iMessage 
(Apple), etc.

Trois jours après l’agression 
commise par un réfugié 
qui a coûté la vie à 

trois personnes en Bavière, 
les principaux candidats à la 
chancellerie tentent de ne pas 
se laisser entraîner sur le terrain 
idéologique de l’affaire, exploitée 
par l’extrême droite, selon le 
monde fr.
Quatre jours après l’attaque au 
couteau qui a fait trois morts 
et cinq blessés à Würzburg 
(Bavière), la « motivation 
islamiste » est « probable », 
ont annoncé le parquet de 
Munich et la police criminelle 
bavaroise, mardi 29 juin, dans un 
communiqué commun. C’est la 
première fois que les enquêteurs 
affirment qu’ils privilégient 
officiellement cette piste plutôt 
que celle d’un geste commis par 
un déséquilibré, les deux n’étant 

pas exclusives l’une de l’autre, 
et ce alors que le parcours et 
la personnalité de l’agresseur, 
Abdirahman J., sont au cœur 
d’un vif débat sémantique aux 
lourdes implications politiques 
en Allemagne, à trois mois des 
élections législatives, le 26 
septembre.
De nationalité somalienne, 
Abdirahman J., 24 ans, a eu 
plusieurs fois affaire à la police 
depuis son arrivée en Allemagne 
comme demandeur d’asile, 
en 2015. En Saxe, où il vécut 
jusqu’en 2019, il a fait l’objet 
d’une enquête pour coups 
et blessures contre un autre 
réfugié de son foyer d’accueil. 
A Würzburg, où il s’est installé 
depuis, il a menacé au couteau le 
responsable du centre pour sans-
abri où il est hébergé et agressé 
un automobiliste. Les deux 

affaires, qui ont eu lieu dans les 
six derniers mois, lui ont chacune 
valu quelques jours d’internement 
en hôpital psychiatrique.
Des témoins ont rapporté avoir 
entendu Abdirahman J. crier « 
Allahou Akbar » dans le grand 
magasin du centre-ville de 
Würzburg où il a poignardé à 
mort trois femmes âgées de 24, 
49 et 82 ans. Interpellé par la 
police quelques minutes plus 
tard, il a confié aux enquêteurs 
que ce geste avait été pour lui une 
façon d’effectuer « [s]on djihad 
». Quatre jours après les faits, 
aucun lien organisationnel n’avait 
toutefois été établi entre le jeune 
homme et la mouvance djihadiste. 
Et aucun document de propagande 
islamiste n’a finalement été trouvé 
à son domicile, a communiqué le 
parquet, mardi, contrairement à 
ce qui avait été annoncé la veille 

par plusieurs médias, citant des 
sources proches de l’enquête.
Le « silence d’un politiquement 
correct »
Quels termes employer pour 
qualifier une telle attaque ? 
Quelques heures après son 
arrestation et alors que venait 
d’être révélée la nationalité de 

l’agresseur, le parti d’extrême 
droite Alternative pour 
l’Allemagne (AfD) évoquait un 
« acte terroriste », annonçant de 
« nouvelles tueries islamistes au 
couteau au cœur de l’Allemagne 
» et offrant une nouvelle preuve 
de la « faillite de la politique 
migratoire de Mme Merkel ».

Les Forces de défense 
tigréennes ont repris 
la capitale régionale, 

Makalé, forçant le gouvernement 
éthiopien à décréter, lundi 28 
juin, un « cessez-le-feu unilatéral 
», selon le monde fr.
Sept mois, jour pour jour, après 
avoir dû abandonner Makalé face 
aux assauts de l’armée fédérale 
éthiopienne, les rebelles des 
Forces de défense tigréennes 
(Tigray Defense Forces, TDF) 
ont repris le contrôle de la 
capitale provinciale du Tigré, 
lundi 28 juin. Dans cette région 
du nord de l’Ethiopie, en guerre 
depuis novembre 2020, les 
derniers jours ont été le théâtre 
d’un spectaculaire renversement 
de situation militaire, forçant 
le gouvernement éthiopien à 

décréter un cessez-le-feu dans la 
soirée de lundi.
La confrontation militaire entre 
les autorités locales dissidentes, 
issues du Front populaire de 
libération du Tigré (FPLT), et le 
gouvernement fédéral, entamée 
le 4 novembre 2020, a longtemps 

donné l’impression d’être à 
l’avantage des forces du premier 
ministre, Abiy Ahmed, appuyées 
par les troupes de l’Erythrée 
voisine. Les deux armées ont 
contrôlé la totalité des villes du 
Tigré, traquant de longs mois 
durant les combattants fidèles au 

FPLT dans les montagnes de la 
région.
Dès le 28 novembre 2020, les 
troupes fédérales éthiopiennes 
entraient triomphalement dans 
Makalé, après trois semaines 
de combats intenses. Quelques 
jours plus tard, une visite d’Abiy 
Ahmed venait symboliquement 
entériner la prise de la capitale 
provinciale et la mise en déroute 
du FPLT. Arborant son uniforme 
militaire, le premier ministre se 
déclarait « heureux d’annoncer 
la fin officielle des opérations 
militaires au Tigré ». Pourtant, 
la guerre n’a jamais cessé, 
marquée par de nombreux récits 
d’exactions sur les civils, qui ont 
terni la réputation internationale 
d’Abiy Ahmed, récompensé, en 
2019, par le prix Nobel de la 

paix.
Sept mois d’éreintantes batailles 
plus tard, ceux que l’on nomme 
aujourd’hui les « TDF » ont 
repris Makalé et son aéroport 
sans combat, ou presque. La 
ville de 500 000 habitants, centre 
névralgique de la région et base 
de nombreuses organisations 
humanitaires, s’est retrouvée 
orpheline d’un gouvernement 
pendant quelques heures. Les 
deux divisions de l’armée 
éthiopienne stationnées en ville 
ont battu en retraite, utilisant 
parfois même des voitures de 
particuliers pour prendre la fuite. 
L’administration provisoire du 
Tigré, structure politique mise 
en place par Addis-Abeba, a elle 
aussi fait ses valises à la hâte pour 
rejoindre la capitale éthiopienne.
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CovID-19: 

très présent dans les Landes, le variant Delta 
plonge la France dans l’expectative

En Syrie, des milices pro-iraniennes répliquent aux 
raids américains

CovID-19 eN auStraLIe:

10 millions de personnes confinées dans le pays
BIrmaNIe: 
Des milices 

d’auto-défense 
défient l’armée, 

la population 
civile menacée

Alors que l’épidémie 
continue de refluer dans 
le pays, le variant Delta, 

apparu en Inde, représenterait 
environ 10% des cas positifs. Pour 
l’instant, il n’est majoritaire que 
dans le département des Landes, 
où il est à l’origine des trois quarts 
des cas détectés (74%).
Les Landes sont le seul département 
de France métropolitaine où le taux 
d’incidence est supérieur à 50 cas 
pour 100 000 habitants. Le traçage 
des contacts et la vaccination ont 
été renforcés. Mais il est bien 
difficile de savoir si un rebond 

épidémique pourra être évité ou 
pas, selon RFI.
« C’est un équilibre très précaire, 
souligne le professeur Renaud 
Piarroux, épidémiologiste, 
professeur à la Faculté de médecine 
de Sorbonne Université, au micro 
de Valérie Cohen,du service France 
de RFI. Cela n’augmente pas 
vraiment, Cela ne diminue pas non 
plus. Cela veut dire qu’on n’est pas 
très loin d’avoir, à peu près, face à 
un variant, dans les conditions des 
Landes avec tout le travail qui est 
fait autour, un équilibre entre tout 
ce qui ralentit la transmission et 

tout ce qui l’accélère. »
L’évolution de la situation dans 
le département des Landes 
pourrait-elle préfigurer l’avenir 
de l’épidémie à l’échelon du pays 
tout entier ? « On bénéficie de la 
saison et d’un reliquat de gestes 
barrières, parce que le confinement 
n’est pas si vieux que ça, poursuit 
le professeur Renaud Piarroux. 
Par contre, on a une couverture 
vaccinale qui n’est pas bonne. 
Il me semble que la messe n’est 
pas dite entre la capacité du virus 
à se propager d’un côté et notre 
capacité à lui mettre des obstacles. 

Mais là, il faut gagner du temps. 
Le “contact tracing” est justement 
très intéressant pour gagner ce 
temps-là. Quand on cherche les 
sujets contacts, finalement, on 
enraye la transmission localement 
et cela peut éviter qu’un cluster 
départemental devienne une 
diffusion nationale. »
L’autre paramètre est, selon 
l’épidémiologiste, « le nombre de 
personnes qui seront vaccinées à la 
fin de l’été. S’il n’y a pas assez de 
monde vacciné, il faut s’attendre à 
nouveau à des complications ». 

Des milices pro-Téhéran 
ont lancé, lundi soir, des 
projectiles sur une base 

militaire américaine de l’est 
de la Syrie, en représailles aux 
raids américains de la veille. 
La coalition internationale 
antijihadiste, menée par 
Washington, a aussitôt répliqué 
par “des tirs à l’artillerie lourde” 
,selon France 24
Des milices pro-iraniennes ont 
tiré des obus, dans la soirée 
de lundi 28 juin, sur une base 
américaine dans l’est de la Syrie, 
entraînant des tirs de représailles 
de la coalition internationale 
antijihadiste, selon une ONG, au 
lendemain de raids américains 
contre des partisans de l’Iran en 
Irak et en Syrie.
Dans la nuit de dimanche à lundi, 
les États-Unis ont procédé à des 
frappes meurtrières contre ces 
milices en réponse aux attaques 
ayant visé ces derniers mois leurs 
intérêts en Irak, imputées aux 
factions fidèles à Téhéran, qui ont 
promis de venger leurs morts.
Cette escalade intervient à un 

moment où des efforts sont en 
cours pour un retour des États-
Unis à l’accord sur le nucléaire 
iranien, qui offre à Téhéran un 
allègement des sanctions en 
échange de son engagement à ne 
jamais se doter de l’arme atomique 
et d’une réduction drastique de 
son programme nucléaire.
Pas de victime
Lundi soir, les milices pro-
iraniennes ont tiré plusieurs obus 
sur une base militaire américaine 
dans le champ pétrolifère d’Al-
Omar, près de Deir Ezzor, une 
ville située non loin de la frontière 
irakienne, provoquant des dégâts 
matériels mais sans faire de 
victimes, a dit l’Observatoire 
syrien des droits de l’Homme 
(OSDH). 
L’agence officielle syrienne Sana 
a également fait état de tirs de 
“missiles” ayant “visé la base 
militaire des forces d’occupation 
américaines” à Al-Omar, sans en 
préciser l’origine.
“À environ 19 h 44 heure locale 
(16 h 44 GMT), les forces 
américaines en Syrie ont été 

attaquées par plusieurs roquettes. 
Il n’y a pas de blessés et les dégâts 
sont en cours d’évaluation”, a 
précisé sur Twitter le porte-parole 
de la coalition, Wayne Marotto.  
“Légitime défense”
Des avions de la coalition menée 
par Washington survolaient la 
zone, a précisé l’OSDH qui dispose 
d’un vaste réseau de sources dans 
la Syrie en guerre, où plusieurs 
milices étrangères, notamment 
irakiennes, combattent au côté du 

régime syrien.
La coalition a répliqué par “des 
tirs à l’artillerie lourde” sur la 
ville d’Al-Mayadine, contrôlée 
par les milices pro-Téhéran près 
de Deir Ezzor, a précisé à l’AFP le 
directeur de l’Observatoire, Rami 
Abdel Rahmane.
“Les forces américaines (...) ont 
agi en état de légitime défense 
et ont mené des tirs d’artillerie 
(...) sur les positions à partir 
desquelles les roquettes ont été la

Environ 10 millions 
d’Australiens ont reçu 
la consigne d’observer 

un confinement dans plusieurs 
villes de l’immense île-continent, 
actuellement aux prises avec un 
regain de contaminations.
Après les habitants de Sydney, 
dans le sud-est, de Darwin, au 
nord, et de Perth, à l’ouest, ce 
sont ceux de Brisbane, dans l’est, 
et de plusieurs zones de l’État du 
Queensland qui vont devoir rester 
chez eux à compter de mardi soir 
29 juin, pour une durée initiale de 
trois jours , selon RFI. 

L’Australie, dont la réponse à 
la pandémie avait été saluée, 
est confrontée depuis quelques 
semaines à une flambée de cas, 
en particulier dutrès contagieux 
variant Delta (ex-variant Indien). 
En cause, des failles dans les 
dispositifs de quarantaine pour 
les voyageurs en provenance de 
l’étranger.
Outre Brisbane, plusieurs zones 
du littoral du Queensland, 
et notamment la petite 
agglomération de Townsville 
au nord, sont concernées par 
ce confinement. À l’origine 

des récents cas, un membre du 
personnel hospitalier qui n’avait 
pas été vacciné mais avait voyagé 
pendant une dizaine de jours 
au Queensland alors qu’il était 
contagieux.
Mardi matin, les habitants de Perth 
avaient également interdiction de 
sortir de chez eux en vertu du 
début d’un confinement de quatre 
jours.  Seuls trois cas positifs 
ont été détectés récemment 
dans la grande ville de l’Ouest, 
mais Perth a de longue date une 
approche extrêmement prudente 
en cas de foyer épidémique.

Ces confinements interviennent 
en pleines vacances scolaires 
et risquent de se traduire, au 
niveau touristique, par quantités 
d’annulations. Les États non 
touchés recommandent à leurs 
habitants de ne surtout pas se 
rendre dans ceux où des cas 
ont été signalés. La Nouvelle-
Zélande a annoncé qu’elle ne 
rouvrirait que partiellement sa 
« bulle » pour les voyages avec 
l’Australie à partir du 5 juillet, 
seulement avec les États où aucun 
cas n’a été recensé.

Cinq mois après 
le coup d’État 
militaire, la violence 

se poursuit dans le pays. 
Au moins 860 civils ont 
été tués. Des combats se 
propagent à l’ensemble de 
la Birmanie. Les groupes 
ethniques qui contestaient 
l’autorité du pouvoir 
central ont repris les 
armes. S’ajoute un nouvel 
élément : la création de 
milices d’autodéfense dans 
plusieurs localités, qui se 
mobilisent contre l’armée 
birmane, selon RFI.
Malgré la répression mise 
en place par la junte, les 
nouvelles milices « d’auto-
défense » sont parvenues 
à lancer des attaques 
localisées contre les 
militaires birmans. Mais 
attention, alerte l’ONG 
International Crisis Group 
dans un rapport publié 
lundi 28 juin, le risque 
désormais est grand pour 
la population de subir « des 
représailles indiscriminées 
» de la part de la 
Tatmadaw, nom officiel de 
l’armée gouvernementale. 
Ce qui provoquerait le 
déplacement de milliers de 
personnes.
« Plusieurs de ces groupes 
se sont formés en réaction 
à la répression brutale des 
manifestations pacifiques 
par l’armée birmane », 
explique Richard Horsey, 
chercheur à l’International 
Crisis Group et spécialiste 
de la Birmanie, au micro 
de Vincent Souriau, du 
service international de 
RFI. Ces milices se sont 
créées également « dans 
les zones rurales, où des 
fermiers, des villageois, 
des chasseurs, se sont 
regroupés pour protéger 
leurs communautés. Très 
souvent, ils ne sont armés 
que de fusils de chasse ou 
de matériel artisanal mais 
ils connaissent très bien 
leur environnement, ce qui 
leur donne l’avantage du 
terrain face aux militaires. 
»
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Comme annoncé il 
y a quelques jours, 
le défenseur axial 

international, Djamel Benlamri, 
devrait officialiser très 
prochainement avec le club qatari 
du Qatar SC ou évolue l’autre 
international algérien Youcef 
Belaïli. Après une année difficile 
passée à Lyon, Benlamri, aura 
l’occasion de rester compétitif 
en vue des prochaines échéances 
avec les Verts. Le joueur n’a pas 
caché son envie de quitter l’OL 
après une saison presque blanche 
et veut jouer pour être toujours 
disponible pour l’EN. Pisté par 
plusieurs clubs, le joueur préfère 
opter pour une équipe dans 

laquelle il sera certain de jouer 
et c’est ce qui aurait motivé son 
choix de signer au Qatar. Si tout 
se passe bien, la signature ne 
devrait pas tarder à se faire.
St Etienne ne l’a pas contacté

Selon des sites régionaux 
stéphanois, l’AS Saint Eteinne, 
n’aurait pas contacté le joueur. 
Il est affirmé que Benlamri avait 
été proposé durant le mercato 
hivernal sans plus. St Etienne 
s’était tourné vers Pape Cissé 
et ne semblait pas emballé à 
l’idée de recruter l’international 
algérien. Désormais, on connaît 
sa prochaine destination, sauf 
rebondissement de dernière 
minute.

Positif au Covid 19, l’international 
algérien Yassine Benzia n’avait pas 
pu débuter la préparation estivale 

avec ses coéquipiers.
Rétabli du Covid 19, le joueur de Dijon 

FCO a repris l’entrainement collectif, hier. 
Une bonne nouvelle pour le club dijonnais, 
lanterne rouge et relégué en Ligue 2, qui 
aura besoin de son attaquant pour espérer 
pouvoir remonter en Ligue 1.

Nommé depuis le 1er juin président 
de la Commission médicale 
fédérale de la Fédération 

Algérienne de Football (FAF), le docteur 
Yacine Zerguini présentera ce mardi le 
programme médical de sa commission au 
bureau fédéral pour assurer au mieux la 
santé des joueurs.
Pour Yacine Zerguini, nouveau président 
de la Commission médicale fédérale 
de la FAF, le programme médical sera 
basé essentiellement sur quatre axes: 
le passeport biologique, le projet du 

Centre Médical d’excellence de la FAF, 
le certificat universitaire de médecine de 
football et l’organisation des urgences au 
stade.
Avec la multiplication des matchs, la 
santé des joueurs est un sujet d’actualité 
majeur. Le docteur Zerguini souhaite aussi 
s’attarder sur les conditions dans lesquelles 
les joueurs évoluent, en prenant en compte 
la chaleur ou le ramadhan. Enfin, dans la 
lignée du programme éthique de la FAF, il 
s’attachera à développer une politique de 
lutte contre le dopage.

Djamel Benlamri devrait bientôt rejoindre Belaïli au Qatar

Benzia de retour 
à l’entrainement

FaF : 
Zerguini va présenter 

son programme
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euro 2020 : 
Karim Benzema : «On va revenir encore plus forts»

Sur les réseaux sociaux, 
Karim Benzema a adressé 
un message aux supporters 

de l’équipe de France après 
l’élimination à l’Euro. Rendez-
vous en 2022 ?
Irréprochable. Du début à la 
fin de cet Euro, achevé dès les 
huitièmes de finale face à la 
Suisse (3-3, 4-5 t.a.b), Karim 
Benzema aura prouvé au monde 
entier qu’il est bien le meilleur 
attaquant français en activité. 
Quatre buts au total, dont deux 
inscrits contre les Helvètes, et 
surtout un rôle de leader.

Leader dans le vestiaire, 
et sur le terrain

Que ce soit Marcus Thuram, 
Jules Koundé ou n’importe 
quel autre jeune joueur de cette 
équipe de France, tous ont 
témoigné de la disponibilité et 

de l’oreille attentive de KB9. 
Leader dans le vestiaire, mais 
aussi sur le terrain. Avant le 
penalty manqué par les Suisses, 
il aura été le seul à s’approcher 
d’Hugo Lloris pour lui parler. 
Avec la suite que l’on connaît.
Pendant la séance de tirs au but, 
on l’a également vu haranguer 
ses partenaires, alors que les 
tireurs ne respiraient pas la 
confiance au milieu de terrain. 
Bref, du grand Benzema, sans 
parler de son contrôle de balle 
légendaire sur l’égalisation, 
lequel n’aura malheureusement 
pas la place qu’il mérite dans la 
grande histoire du ballon rond.
«On continue à se battre pour 

préparer l’avenir»
Car l’histoire ne retient que les 
gagnants et, trois ans après une 
Coupe du monde remportée sans 

lui, le Madrilène avait à coeur 
de faire vibrer les Français. 
Il l’a tout de même fait, mais 
sans la récompense. «Triste et 
déçu à l’issue du match, j’aurais 
aimé continuer à vous faire 
vibrer encore plus longtemps», 
a justement déclaré KB9 sur 
les réseaux sociaux après la 
rencontre.
Mais le meilleur buteur français 
dans cet Euro aura sans doute 
l’occasion de se rattraper en 
2022. Dans tous les cas, le 
rendez-vous est pris. «Merci 
pour votre soutien, merci 
pour la force que vous m’avez 
donnée. Rien n’est jamais 
facile, on continue à se battre 
pour préparer l’avenir et revenir 
encore plus forts», a conclu 
Benzema, qui a définitivement 
réussi son retour chez les Bleus.

Logiquement pointé du 
doigt après l’élimination 
des Bleus dès les 

huitièmes à l’Euro, Didier 
Deschamps va-t-il céder sa place 
à Zinédine Zidane ?
«Je lui souhaite le meilleur dans 
sa vie future. Il a envie d’être 
sélectionneur de l’équipe de 
France et je suis certain qu’il y 
arrivera.» En souhaitant bonne 
route à son désormais ex-
entraîneur Zinédine Zidane il y a 
quelques jours, Florentino Perez 
a lâché une bombe. Et cette 
bombe du président madrilène 
a explosé mardi soir lors de 
l’élimination des Bleus dès les 

huitièmes de finale à l’Euro, face 
à la Suisse.

Deschamps a eu tout faux
Avant cela, la bombe n’était 
qu’un pétard mouillé. Et elle le 
serait restée si Didier Deschamps 
était allé au bout de son Euro, 
ou au moins en demies. Mais 
l’ancien coach de l’OM a tout 
raté face aux Helvètes, de sa 
composition de départ en 3-5-
2 à ses changements en cours 
de match, avec notamment 
l’incroyable sortie d’Antoine 
Griezmann pour l’entrée en jeu 
de Moussa Sissoko.
Au lendemain du drame, 
nombreux sont les consultants, 

journalistes et autres supporters 
influents qui ont pointé du doigt 
la responsabilité du plus grand 
gagneur de l’histoire du football 
français. À raison ? À tort ? 
Ce débat appartient à d’autres, 
mais malgré la finale de 2016 et 
la victoire de 2018 - vingt ans 
après la sienne - Deschamps n’a 
jamais vraiment réussi à donner 
une identité de jeu concrète à son 
équipe.
Pas de départ sans démission 

pour DD ?
Sachant tout cela, doit-il céder 
sa place après la débâcle ? «Il 
n’y a pas de souci, j’assume mes 
responsabilités, je le sais très 

bien, c’est le foot», a-t-il déclaré 
une fois éliminé. Sous contrat 
jusqu’au Mondial 2022, DD ne 
sera sans doute pas remercié 
par le président de la FFF, son 
ami Noël Le Graët, et seule 
une démission semble pouvoir 
aboutir sur un changement 
d’entraîneur.
D’après l’AFP, NLG s’est tout 
de même déclaré «déçu» après 
l’élimination des Bleus, et il a 
promis de «discuter» avec son 
sélectionneur. À priori pour 
lui confirmer qu’il continuera 
l’aventure s’il le souhaite. À 
moins qu’il ne lui annonce le 
nom de son remplaçant ? Car, 

comme l’a dit le président 
madrilène, Zidane est prêt à 
prendre le relais.

Zidane «n’attend que ça»
Une information confirmée par 
le correspondant espagnol de 
RMC Sport, Fred Hermel. «Il 
est 100% prêt. Je vous rappelle 
qu’il a quitté le Real Madrid. 
Il n’attend que ça. Et son staff 
n’attend que ça», a-t-il confié sur 
les ondes de la radio parisienne. 
L’histoire serait belle, et encore 
plus avec ce retour en force de 
son «frérot» Karim Benzema, 
l’un des rares joueurs de l’équipe 
de France à ne pas avoir à rougir 
de son Euro.

Équipe de France - Et maintenant, Zinédine Zidane ?



Mercredi 30 Juin 2021

15High-TechSeybouSe Times

En Bref...Google  

Un avertissement s’affichera lorsque les 
résultats des informations recherchées 

ne sont pas fiables

Wenew : 

Une plateforme qui propose des faits marquants de 
l’histoire sportive et musicale sous forme de NFT

Phil Spencer, le vice-
président de la division 
gaming chez Microsoft, 
l’affirme : Killer Instinct 
est une licence qui compte 
aux yeux de la firme de 
Richmond. L’éditeur avait 
d’ailleurs financé un reboot 
de la franchise de Rare sur 
Xbox One, en 2013. Confié 
au petit studio Double Helix, 
le projet avait reçu un accueil 
très chaleureux des critiques 
à sa sortie. Il avait toutefois 
souffert d’un curieux revers 
lors du rachat du studio 
Double Helix par Amazon. 
Microsoft s’était alors tourné 
vers un autre studio pour 
assurer le développement 
des mises à jour. Iron Galaxy 
avait brillamment repris les 
rênes jusqu’à ce qu’il se lance 
sur un autre projet… Depuis, 
la série est à l’abandon.
Pour Phil Spencer, la 

question n’est pas de définir 
si Killer Instinct doit revenir 
ou pas, mais de trouver le bon 
partenaire, avec le bon timing. 
« Matt Booty et moi-même 
avons discuté de nombreuses 
fois au sujet de Killer Instinct 
et d’où nous aimerions aller 
avec la franchise, assure Phil 
Spencer dans une interview. 
Il y a tellement d’excellents 
jeux dans notre catalogue 
que nous aimerions revisiter. 
Le feedback reçu à la sortie 
de Killer Instinct était 
fantastique. Nous aimons 
beaucoup la franchise. »
Si Microsoft dispose d’une 

écurie de plus de 23 studios, 
aucun n’est spécialisé dans 
les jeux de baston. En cas 
de reboot, il faudrait donc 
forcément passer par un 
studio externe. A moins, 
bien entendu, que le géant 
américain annonce une 
nouvelle acquisition.

Google entend 
garantir l’accès à des 
informations les plus 

fiables possible et a décidé 

d’améliorer son moteur 

de recherche. La firme de 
Mountain View va afficher 
un avertissement lors de 

certaines recherches, quand 

les algorithmes estimeront 

qu’il s’agit d’un sujet qui 
évolue trop rapidement et 
que les sources d’information 
ne sont pas assez variées, 
explique Phonandroid.
Un avertissement qui 

conseillera de revenir plus 
tard
« Il arrive que les 

informations fiables que vous 
recherchez ne soient pas 
encore en ligne, a expliqué 
Google dans un article de 
blog publié vendredi. Cela 
peut être particulièrement 
vrai pour les nouvelles de 
dernières minutes ou les 
sujets émergents, lorsque 
les informations publiées 
en premier ne sont pas 
forcément les plus fiables.»
L’avertissement qui sera 

affiché à l’écran lors 
de certaines recherches 
conseillera aux internautes 
de revenir ultérieurement, 
lorsque davantage de sources 
auront pu être ajoutées sur ce 
sujet.
Une fonctionnalité pour le 

moment disponible qu’aux 
Etats-Unis

« À travers ces 
fonctionnalités, notre objectif 
est de fournir plus de contexte 
sur vos résultats afin que vous 
puissiez évaluer avec plus de 
confiance les informations 
que vous trouvez en ligne », a 
déclaré la firme de Mountain 
View dans son communiqué.
Lors de son lancement, ce 

système ne sera disponible 
qu’aux Etats-Unis.

L’artiste Beeple 
et le fondateur 
de Pitchfork, un 

quotidien spécialisé dans la 
critique musicale, viennent 
de lancer un nouveau site 
dédié à la vente de « moments 
d’histoire ». Le principe de 
Wenew est simple, il met 
en vente des événements 
marquants de l’Humanité 
sous la forme de NFT.
La première série mise en 

vente retrace le parcours 
du tennisman Andy Murray 
jusqu’à sa victoire de 
Wimbledon, en 2013. Les 
fans de l’athlète et les adeptes 
d’art numérique sous la forme 
de NFT vont ainsi pouvoir 
s’offrir le discours qu’il a 
tenu lors de sa victoire, mais 
aussi des clichés de lui datant 
de 2013, le tout sous la forme 
de fichiers numériques en 
édition limitée, soit un NFT.
« Nous envisageons 

certainement cela comme une 
sorte d’immortalisation de ces 
moments de réussite humaine 
pour les collectionneurs », 
a indiqué Ryan Schreiber, 

fondateur de Pitchfork, à The 
Verge.

Proposer du concret
Les lots de la première série 

seront vendus entre 49 et 
4.999 dollars. Certains lots 
seront accompagnés d’objets 
physiques. Les fans d’Andy 
Murray pourront ainsi mettre 
la main sur une affiche et 
des cartes signées par leur 
tennisman préféré ou encore 
des billets pour le prochain 
tournoi de Wimbledon. De 
répliques de trophée sont 
également prévues, mais le 
plus gros bonus reste tout 
de même la possibilité de 

jouer 30 minutes avec le 
tennisman.
En proposant des « bonus » 

physiques, l’équipe derrière 
Wenew tente en quelque sorte 
de répondre à une question 
que beaucoup de gens se 
posent « pourquoi acheter des 
NFT, des objets virtuels ? ». 
Avec la promesse de recevoir 
quelque chose de matériel, 
les acheteurs seront surement 
plus enclins à passer le cap 
des NFT.
Dans le futur, les fondateurs 

de Wenew souhaitent 
proposer davantage des lots 
de moments historiques 

divers et variés. Le monde du 
sport ne sera pas le seul, il est 
déjà question de proposer des 
NFT d’évènements qui ont 
marqué l’histoire musicale.
« Beaucoup de choses 

dans le monde des NFT 
ressemblent à une ponction 
d’argent en ce moment, nous 
voulions mettre la narration 
en premier », a déclaré 
Michael Figge, co-fondateur 
de Wenew, à The Verge. 
C’est pourquoi la plupart 
des lots seront accompagnés 
d’un article écrit par des 
journalistes pour remettre en 
contexte l’événement, mais 
aussi montrer pourquoi il est 
important.
Si la plateforme est déjà 

en ligne, il faudra patienter 
jusqu’à 2 juillet pour pouvoir 
acquérir l’un des NFT 
associés à la victoire d’Andy 
Murray à Wimbledon en 
2013. Reste à voir si les 
acheteurs suivront. La folie 
des NFT semble en effet être 
en partie passée.
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Riches en «bonnes» 
graisses et en fibres, 
les noix protègent 

le cœur et augmentent la 
longévité. Découvrez toutes 
les bonnes raisons d’en 
consommer régulièrement. 
Ajouter quelques cerneaux 
de noix à une salade ou à 
un sandwich ne demande 
pas beaucoup d’efforts. Et 
pourtant, cette petite habitude 
peut apporter de nombreux 
bénéfices. D’ailleurs, le site du 
quotidien américain New York 
Times a publié un post de blog 
pour rappeler les principales 
raisons d’intégrer cet aliment 
à votre liste des courses : 

Les noix vous aident à vivre 
plus longtemps

Plusieurs études menées sur 
des volontaires de tous les 
milieux et de toutes les origines 
le prouvent : les personnes qui 
mangent des noix régulièrement 
augmentent leur espérance de 
vie. En protégeant l’organisme 

des troubles cardiaques et du 
cancer, elles permettent à leurs 
consommateurs de vivre plus 
longtemps en bonne santé. 
Les noix vous aident à maigrir
Certes, nutritionnellement 
parlant, les noix sont très 

caloriques (9 kcal par 
gramme). Mais lorsqu’elles 
sont consommées en quantités 
raisonnables, elles peuvent 
vous aider à perdre du poids 
ou maintenir votre ligne. Selon 
une étude américaine citée par 
l’article du New York Times, 
les personnes qui mangent des 
noix ont un indice de masse 
corporelle (IMC) plus faible 
que celles qui n’en mangent pas. 
Riches en graisses et en 
protéines, les noix permettent 
de se rassasier plus facilement 
et d’éviter ainsi de grignoter 
des sucreries, tout en stabilisant 
les niveaux de sucre dans le 
sang. Entre autres, explique le 
New York Times, les calories 
présentes dans les noix pourraient 

ne pas être absorbées grâce à 
leur résistance aux enzymes. 
Les noix sont bonnes pour la 

santé
Leurs graisses insaturées 
apportent d’ailleurs de 
nombreux bénéfices au système 
cardiovasculaire. Des études 
suggèrent qu’une consommation 
quotidienne de quelques 
noix dans le cadre d’une 
alimentation équilibrée et faible 
en cholestérol aide à limiter les 
risques de troubles cardiaques. 
Egalement riches en fibres, 
les noix sont un allié anti-
constipation et facilitent la 
digestion. Ajoutez les bénéfices 
liés aux vitamines et aux 
antioxydants et vous obtenez 
un aliment super puissant ! 

3 bonnes raisons de manger des noix

Certaines espèces, comme 
le lierre ou l’anthurium, 
améliorent la qualité de l’air 

en absorbant certains polluants. 
«Pendant longtemps, j’ai eu 
des vertiges et des maux de tête 
en nettoyant ma salle de bains, 
se souvient Marie-Françoise. 
J’ai soupçonné mes produits 
d’entretien. Je les ai d’abord 
remplacés par des nettoyants 
moins agressifs, puis j’ai disposé 
des plantes dans la pièce.» 
Un lierre et un spathiphyllum 
sont ainsi venus égayer sa salle 
de bains. Ces plantes ont en effet 
montré leur capacité à absorber 
certains polluants, notamment le 
toluène, le benzène et l’ammoniac, 
très présents dans les produits de 
nettoyage et les désodorisants. 
La pollution ne s’arrête pas à 

votre porte !
Dans son rapport intitulé 
«Risques chimiques au 
quotidien», rendu public en 
janvier 2008, la sénatrice Marie-
Christine Blandin a confirmé que 
l’air de la maison, du bureau ou 
des transports en commun, où 
nous passons entre 70 et 90 % 
de notre temps éveillé, peut être 
plus pollué que l’air extérieur. 
Peintures, parfums d’ambiance, 
revêtements de sol ou fumée 
de cigarette dégagent toutes 
sortes de substances nocives. 
Parmi les plus dangereuses 
figurent le benzène, le 
formaldéhyde, le trichloréthylène, 
le toluène ou le monoxyde 

de carbone. Être exposé à ces 
produits se traduit le plus souvent 
par de l’eczéma, des migraines 
ou des problèmes respiratoires. 
Certaines de ces substances 
sont des cancérigènes avérés. 

Les qualités dépolluantes de 
plantes vertes

Dans les années 1980, Bill 
Wolverton, chercheur à la Nasa, 
réfléchit à la façon de purifier 
l’air des navettes spatiales. Il 
met en évidence les qualités 
dépolluantes de plantes vertes 
comme le ficus, le philodendron 
ou encore le palmier nain. Publiés 
en 1986, ses travaux sont diffusés 
dans le monde jusqu’en France. 
En 2001, l’association Plant’Air 
pur (paysagistes, horticulteurs, 
fleuristes, architectes…), la 
faculté de pharmacie de Lille 
et le Centre scientifique et 
technique du bâtiment (CSTB) 
de Nantes s’associent dans 
le programme de recherche 
Phyt’Air. «Nous avons étudié les 
effets du toluène, du monoxyde 
de carbone et du formaldéhyde 
sur trois plantes courantes, 
simples d’entretien et d’un coût 
abordable : le chlorophytum, le 
dracaena marginé et le pothos», 
explique Gaëlle Bulteau, 
ingénieur études et recherche. 
Les travaux en laboratoire du 
CSTB ont ainsi montré qu’un 
chlorophytum peut neutraliser 
une grande partie du toluène 
et du monoxyde de carbone de 
l’air en soixante-douze heures. 

Comment ? «En absorbant les 
polluants soit par les racines, soit 
par les feuilles, explique Damien 
Cuny, professeur à la faculté de 
pharmacie de Lille. Ensuite, la 
plante métabolise ces substances, 
c’est-à-dire qu’elle les transforme 
pour mieux s’en séparer. Par 
exemple, le formaldéhyde est très 
vite converti en CO2, et rejeté.» 

Des végétaux, oui mais 
combien ?

Mais il y a des questions 
auxquelles les chercheurs 
ne peuvent répondre. Ainsi, 
comment savoir combien de 
plantes utiliser pour assurer une 
dépollution correcte ? «Difficile 
à dire, regrette Geneviève 
Chaudet, ancienne présidente 
de l’association Plant’Air pur. Il 
n’existe pas de ‘pollumètre’». 
«Il faut donc évaluer la pollution 
de son environnement en 
examinant trois critères : d’abord, 
la pollution extérieure, qui ne 
sera pas la même selon que 
vous habitez en bordure de forêt 
ou sur une nationale, poursuit-
elle. Ensuite, la façon dont a été 
construit, meublé et décoré votre 
logement. Enfin, vos habitudes 
de vie. Faites-vous grand usage 
de produits d’entretien ? Fume-
t-on chez vous ? Faites-vous des 
feux de cheminée ? Utilisez-vous 
souvent des désodorisants ? Tout 
cela entre en ligne de compte.» 
Pour une pollution intérieure 
moyenne, Geneviève Chaudet 
conseille d’installer au minimum 

cinq plantes dans les pièces à vivre 
et une plante dans les autres pièces. 
«Attention, remarque Damien 
Cuny, les polluants agissent 
sur les plantes. Au cours de nos 
expérimentations, le dracaena 
marginé a beaucoup souffert, 
tandis que le chlorophytum 
s’est montré résistant.» 
Ne pas oublier les bons gestes

Utiliser des plantes pour leurs 
pouvoirs dépolluants implique 
de les entretenir avec soin et 
d’éviter d’utiliser des produits 
phytosanitaires (engrais et 
produits de traitement) ! Enfin, 
«même si elles sont efficaces, 
les plantes ne dispensent pas 
des bons gestes», rappelle 
Gaëlle Bulteau. L’Observatoire 
de la qualité de l’air intérieur 
recommande notamment d’aérer 
son logement tous les jours, de 
ne pas fumer dans les bâtiments 
et de ne pas abuser des produits 
d’entretien, des dépoussiérants 
et des parfums d’ambiance. 

Quelles espèces contre quels 
polluants ?

Les études de la Nasa et le 
programme Phyt’Air ont montré 
que l’action de certaines espèces - 
chlorophytum, dracaena marginé, 
pothos et spathiphyllum - est 
très efficace sur les polluants les 
plus courants. Des plantes à 
tout faire, en quelque sorte. 
D’autres ont leur spécialité. 
Ainsi, l’anthurium et le rhapis 
sont particulièrement actifs 
sur l’ammoniac (produits 
d’entretien). Les palmiers, 
le philodendron rouge et le 
lierre s’attaquent volontiers 
au formaldéhyde (panneaux 
d’aggloméré, moquettes, 
peintures). Le chrysanthème fait 
disparaître le benzène (fumée de 
cigarette, détergents, carburants). 
Enfin, l’aréca, la fougère de Boston 
et le phœnix débarrassent l’air du 
xylène (solvants, insecticides). 

Des plantes qui purifient l’air intérieur 
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On le trouvait surtout 
dans les boutiques 
bio ou dans les ma-

gasins de vente en vrac. Ce 
produit étonnant débarque 
aujourd’hui en grandes sur-
faces. Tant mieux !

Il est économique

Contrairement à un sham-
poing liquide dont il reste 
toujours quelques gouttes 
dans le flacon, il s’utilise 
jusqu’au bout. De plus, les 
formules sont dépourvues 
d’eau, et donc plus concen-
trées en actifs, si bien qu’on 
en consomme nettement 
moins. Avec un pain de 65 g, 
on peut se laver les cheveux 
autant de fois qu’avec 500 ml 
de produit liquide.

Shampooing solide : un 
format très pratique

Compact et nomade, le 
shampooing solide s’em-
porte partout, sans risque de 
coulure. Léger, il se glisse 
facilement dans une trousse 
de toilette, un sac de sport, 
une valise…

Un maximum de naturel

Essentiellement composé 
d’ingrédients naturels, pour 
la plupart d’origine végétale, 
il est formulé sans silicones, 
sulfates ou conservateurs. 
Ses tensioactifs sont très 
doux, et comme tous les pro-
duits naturels, il mousse un 
peu moins, ce qui ne l’em-

pêche pas d’être tout aussi 
efficace pour laver les che-
veux et le cuir chevelu.

Shampooing solide : de 
bonnes compositions !

Toute la famille peut s’en 
servir. Reste à trouver la for-
mule qui convient aux be-
soins de chacun : enrichie en 
hibiscus pour les cheveux co-
lorés, en argile pour les cuirs 
chevelus gras, en camomille 
pour les crinières blondes… 
Attention toutefois, mieux 
vaut l’éviter sur cheveux très 
frisés et crépus.

Moins d’emballages en 
plastique

L’intérêt du shampooing 
solide est aussi environne-
mental. Comme les savons, 

il est conditionné dans un 
emballage en papier ou en 
carton. Fini le flacon en plas-
tique ! Enfin, son format peu 
volumineux et facilement 
empilable réduit le nombre 
de camions nécessaires à son 
transport, ce qui limite les 
émissions de C02.

Shampooing solide : la 
bonne gestuelle

Mouillez la chevelure et le 
produit, et passez celui-ci 
sur le cuir chevelu jusqu’à ce 
qu’il mousse. Émulsionnez 
avec un peu d’eau puis rincez 
abondamment. La première 
fois, le cheveu peut sembler 
collant ou sec. Mais après 
trois ou quatre utilisations, 
on s’habitue à cette texture.

Prendre soin de soi au 
quotidien peut vite 
devenir coûteux. Ce-

pendant, si vous êtes intéres-
sée par des options bon mar-
ché plus naturelles, comme 
le bicarbonate de soude, vous 
vous rendrez compte qu’il est 
totalement possible d’affi-
cher une apparence merveil-
leuse sans trop dépenser. Les 
bienfaits du bicarbonate de 
soude ne se limitent définiti-
vement pas qu’au nettoyage 
! Il est fabuleux pour la peau, 
mais aussi pour les cheveux 
et même les dents. Il aide à 
nettoyer le corps en profon-
deur, à éliminer les taches, à 
hydrater, à lisser, le tout sans 
nuire !

Le bicarbonate de soude 
pour des dents plus 

blanches

Vous connaissez proba-
blement la combinaison de 
l’huile de coco au safran pour 
blanchir vos dents ? Si vous 
ne possédez pas ces ingré-
dients, utilisez simplement 
du bicarbonate de soude ! Il 
suffit d’en mettre légèrement 
sur votre brosse à dents. Une 
fois vos dents correctement 
brossées, laissez agir le pro-
duit durant quelques minutes 
puis retirer l’excédent.

Le bicarbonate de soude 
pour des mains plus belles

Pour remédier à la séche-
resse de vos mains et un 
toucher plus doux, il vous 
suffit de mélanger un peu de 
bicarbonate de soude avec 
une cuillère de miel. Ensuite, 
frottez-vous doucement les 
mains (y compris les cuti-
cules et les ongles) puis 
attendez quelques minutes 
avant de les rincer. Le résul-
tat est incroyable !

Le bicarbonate de soude 
pour créer un déodorant 

naturel

En panne de déodorant ? 
Utilisez du bicarbonate de 
soude ! Ce produit est ex-
cellent pour faire disparaître 
les mauvaises odeurs. Il est 
donc parfait pour désodori-
ser tout le corps, notamment 

les aisselles. Pour ce faire, il 
suffit de diluer un demi-verre 
de bicarbonate de soude dans 
votre baignoire, pendant 
votre bain, et le tour est joué.

Le bicarbonate de soude 
pour mettre fin aux points 

noirs

Si vous ne vous souhaitez 
pas investir dans un masque 
au charbon (utilisés contre 
les points noirs), pourquoi ne 
pas opter pour une solution 
plus rapide ? Mélangez sim-
plement une cuillère à soupe 
de bicarbonate de soude, avec 
un peu de lait. Appliquez le 
mélange sur votre nez (et sur 
d’autres zones du visage si 
besoin) puis laissez-le agir 
durant 15 minutes. Rincez 
à l’eau tiède, et le tour est 
joué!

Vous venez de rater LE 
selfie que vous vous apprê-
tiez à poster sur Instagram? 
Venez vite découvrir cette 
astuce qui va vous sauver la 
mise (incroyable) !

Vous souvenez-vous des 
premiers appareils photo des 
téléphones portables ? Les 
photos étaient granuleuses, 
floues et de mauvaise qua-
lité. Autrement dit : nos cli-
chés donnaient moins envie 
d’être postés sur les réseaux 
! De nos jours, la photogra-
phie via smartphone a beau-
coup évolué. Les appareils 
photo des téléphones por-
tables d’aujourd’hui sont 
capables de réaliser des ex-
ploits impressionnants que 
nous n’imaginions pas il y 
a quelques années. Pour ap-
prendre à prendre de bon cli-
chés avec votre smartphone, 
vous devez comprendre cer-
tains principes de base, no-
tamment l’éclairage (la base) 
! Pour cela, évitez d’utiliser 
le flash et privilégiez tou-
jours la lumière naturelle. 
Si vous devez prendre des 
photos à l’intérieur, prenez 
les près des fenêtres ou dans 
des pièces bien éclairées. La 

nuit, il est préférable de trou-
ver des sources de lumière 
ambiante, telles que les lam-
padaires et les vitrines des 
magasins. Ces conseils chan-
geront tout lorsque vous sou-
haiterez photographier vos 
plus belles mise en beauté 
(avec votre coupe tendance 
et votre make-up parfaite-
ment réussi) !

Cette astuce géniale pour 
retoucher un cliché raté

Pas assez ou trop de lu-
mière... Même avec de 
l’expérience et quelques 
connaissances en matière 
de photographie, il est tou-
jours possible de rater un 
cliché. Mais, pas de panique. 
Aujourd›hui, il est devenu 
très facile de rattraper cer-
taines erreurs grâce aux ré-
glages proposés par l›iPhone. 
La tiktokeuse anaugazz a 
d›ailleurs récemment par-
tagé une astuce incroyable 
sur cette thématique. En 
quelques secondes, l›un de 
ses selfies trop illuminé a 
été totalement rattrapé, en 
quelques clics, grâce à cer-
tains réglages. Le résultat est 
incroyable ! Qu›en pensez-
vous ?

5 bonnes raisons d’adopter un shampooing solide

4 astuces beauté avec
 du bicarbonate de soude

Comment rattraper 
une photo ratée avec 

son smartphone
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Une exposition 
collective d’art 
plastique est 

organisée à la galerie d’art 
«Amendyl» à Alger au 
profit de l’Association 
nationale d’aide aux malades 
d’Alzheimer et à leurs 
familles «Wenesni».
Signées par les plasticiens 
Ababsa Djamila, Achab 
Ouiza, Benaoudia Meliza, 
Sadat Cherfaoui Narimane, 
Haffaf Hamrene Nadya, 

Melouk Soraya et Mekedem 
Abdelkader, cette exposition 
qui se poursuivra jusqu’au 
10 juillet comprend 
une vingtaine de toiles 
représentant divers courants 
artistiques avec en filigrane 
le patrimoine et la nature.
Cette initiative, première 
du genre, vise à mettre en 
avant l’adhésion de l’artiste 
plasticien à la solidarité 
sociétale et sa contribution 
à tout ce qui touche aux 

franges fragiles de la société, 
notamment les personnes 
souffrant d’Alzeheimer et 
leurs familles, a indiqué 
le propriétaire de cette 
galerie d’art, créée il y a une 
année.    Les ventes de cette 
exposition seront versées 
à l’Association «Wenesni» 
créée en 2016 pour l’aide 
aux malades d’Alzheimer et 
l’information et l’orientation 
de leurs familles.

Une synergie musicale 
autour du patrimoine 
méditerranéen a été 

présentée, lundi soir à Alger, 
par le maestro Salim Dada 
et sa compagnie et la fusion 
«Alg-rio et Hind», qui ont 
chanté, l’Italie et le Portugal, 
dans le cadre du 21e Festival 
culturel européen.
La salle Mustapha-Kateb 
du Théâtre national 
Mahieddine-Bachtarzi (Tna), 
à moitié exploitée, pour des 
raisons évidentes de sécurité 
sanitaire liées à la pandémie 
de la Covid-19, a accueilli 
l’Italie et le Portugal, deux 
pays du sud de l’Europe, 
venus rappeler leur grande 
amitié avec l’Algérie, lors de 
la 21e édition de ce festival, 
ouvert le 24 juin dernier.
Salim Dada et les dix 
musiciens de son orchestre 
ont présenté, «Waçlat al 
ashwaq», une prestation de 
haute facture présentée dans 
des atmosphères solennelles 
pour le compte de l’Italie, 
devant un public recueilli, 
astreint au strict respect 
des mesures de prévention 
contre la propagation du 
Coronavirus.
Ouvrant son récital par 
un hommage au grand 
compositeur italien, Ennio 
Morricone (1919-2020), le 
maestro a interprété avec 

son ensemble, deux extraits 
de musiques de films de ce 
géant de la musique, «Thème 
of Ali» de «La bataille 
d’Alger» de Gillo Pontecorvo 
(1919-2006) et l’»Homme à 
l’harmonica» de «Il était une 
fois dans l’Ouest» de Sergio 
Leone (1929-1989) avec 
pour rôle principal, l’illustre 
Charles Bronson (1921-
2003).
Sur les textes de Brahim 
Ben Ali El Hasry, Ibn Sahl 
Al Andaloussi, Safa Eddine 
El Hula, Lissane Eddine 
El Khatib et Ibn Nabata El 
Masry, l’Ensemble Salim 
Dada a présenté une dizaine 
de pièces de sa composition, 
aux variations modales 
orientales, conçues sur 
des rythmes composés aux 
cadences irrégulières.
Ainsi, le public a notamment 
pu apprécier les pièces, 
«Taqsim Nahawound 
Guitare», «Sama’i Ashwaq», 
«Ya hal bakaïtu», «Taqsim 
oud», «Hal dara», «Lunga 
Nahawound», «Shuqqa 
jaybou-l-layl», «Djadaka-l-
ghaithu» et «Ma massa».

Devant un public conquis, 
le maestro à la guitare 
et ses musiciens, Youcef 
soltani, chef de Chœur, 
abderrahmane Akrout, 
Ahmed Hadj Kouider et Réda 

deriassa au chant, Berkane 
Mekhademi au violon arabe 
(alto), Habib Boumegouas au 
oud (luth), Mahdi Djama au 
saxophone, Amina Mekkaoui 
à la contrebasse, ainsi que 
Oussama Mebarka et Hichem 
Boutahraoui aux percussions, 
ont brillé de maitrise et 
de virtuosité, livrant un 
spectacle plein qui invite au 
voyage et à la méditation.
Très applaudi par l’assistance 
Salim Dada a cédé la scène à 
la fusion, «Alg-rio et Hind», 
un ensemble qui se nourrit des 
influences de chacun de ses 
membres, tous étroitement 
liés au Fado portugais et 
imprégnés par les cadences 
typiques capverdiennes et 
sud-américaines (Bossa nova, 
salsa, chora brésilienne).
Sous un éclairage des 
grands soirs, Nazim Bakour, 
guitariste époustouflant et 
compositeur hors pair, Soheib 
Stambouli à la mandoline, 
Farid Mokaddem au nay et 
Hind Boukella au chant ont 
promené l’assistance dans 
une randonnée onirique, 
rendue possible grâce à une 
collaboration intense entre 
eux.
Hind Boukella et Alg-rio 
ont brillamment exécuté un 
répertoire prolifique d’une 
quinzaine de pièces autour 
du Fado, une synthèse 

multiculturelle de danses 
chantées afro-brésiliennes 
et de genres traditionnels 
locaux et des zones rurales 
du Portugal, inscrit en 2011 
par l’Unesco sur la liste 
représentative du patrimoine 
culturel immatériel de 
l’Humanité.
Auparavant et dans la 
solennité du moment, le 
conteur à la Kora Fayçal 
Belattar, soutenu par Linda 
Ludmila Slaim au qanun, a 
donné lecture à deux textes 
de présentation de sa plume 
au lyrisme relevé, à travers 
lesquels l’Italie et le Portugal 
«deux pays incarnant l’esprit 
de la Méditerranée» ont 
ouvert leurs livres respectifs 
au public.
En présence de l’ambassadeur 
et chef de la délégation 
de l’Union européenne en 

Algérie, John O’Rourke et 
des ambassadeurs en Algérie 
des Républiques, d’Italie, 
Giovanni Pugliese, et du 
Portugal Luis de Albuquerque 
Veloso, le public a longtemps 
applaudi les deux ensembles, 
savourant les moments des 
deux prestations dans la 
délectation.
Le 21e Festival Culturel 
européen se poursuit au Tna 
jusqu’au 2 juillet prochain, 
sous le slogan «L’Algérie 
chante l’Europe». Il est animé 
par une pléiade de chanteurs 
et ensembles musicaux 
algériens, dont l’Orchestre 
symphonique «Acima» et 
le groupe «Garage Band» 
qui chanteront mardi soir, 
la Pologne, la République 
tchèque, la Suède et le 
Danemark.

«L’eveil spirituel»,
 une expo d’art plastique en faveur des malades 

d’Alzeheimer

Festival culturel européen:

 Algérie, Italie et Portugal, une synergie musicale 
méditerranéenne
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Le banditisme dans le 
monde rural, pendant 
la colonisation 

française, est «lié à des 
phases de déstructuration 
ou de crise de la société 
paysanne», estime, dans un 
article publié dans la revue 
«Confluences méditerranée», 
l’universitaire Mohammed 
Yefsah qui explique que la 
figure du bandit combine la 
dénonciation de l’injustice et 
l’illégitimité du conquérant.
Publié dans le dernier numéro 
de cette revue trimestrielle 
française sous le titre 
«Banditisme et colonialisme 
en Algérie: la légende 
d’Arezki L’Bachir», l’article 
propose d’analyser la place 
du bandit dans l’imaginaire 
populaire à travers le cas de 
Arezki L’Bachir qui a défrayé 
la chronique en Kabylie à la 
fin du XIXe siècle et qui reste 
encore ancré dans la mémoire 
orale.
Pour ce maître de conférence 
de l’université d’Oran, 
l’Algérie a connu sous la 
colonisation française une 
prolifération du banditisme 

et l’apparition de figures 
importantes de ce phénomène 
qui ont alimenté l’imaginaire 
populaire avec de nombreux 
chants anonymes consacrés à 
des «bandits d’honneur».
Il évoque également 
le parcours de Arezki 
Lbachir qui fait, selon lui, 
l’objet d’incertitudes et 
d’interprétations divergentes 
par les agents rapporteurs 
: chants populaires, 
journalistes, rapports de 
Justice et de l’administration 
coloniale française. Il estime 
que les récits biographiques 
ne sont pas fondamentaux 
dans la représentation du 
bandit, souvent mythifié.
L’universitaire s’intéresse 

dans son article à la genèse du 
banditisme qui peut devenir 
un phénomène de masse 
«lorsque des sociétés sans 
classes résistent à l’essor ou 
à l’imposition de divisions 
de classes, mais aussi 
lorsque des sociétés rurales 
traditionnelles (...) résistent à 
l’expansion d’autres sociétés 
de classes. Le banditisme 
apparaît aussi, d’une manière 
intense, dans les phases de 
famine, la colonisation ayant 
combiné des périodes de 
bouleversement social et de 
famine.
La légende de Arezki L’Bachir 
a surgi, selon l’auteur, dans 
«un pays en plein mutation», 
il affirme également que 

ce personnage n’est pas un 
bandit d’honneur, mais plutôt 
un bandit social, même si 
la frontière entre les deux 
reste très fine en période de 
colonisation.
Pour analyser ce phénomène, 
Mohammed Yefsah revient 
sur Arezki L’Bachir, issu 
d’une riche famille de 
paysans qui devient pauvre 
et va connaître la misère 
avec la conquête française 
de sa région en 1857 suite 
à la défaite, dans la bataille 
d’Icherriden, de la résistance 
sous la bannière de Lalla 
Fatma N’Soumer. Sa famille 
s’allie plus tard, en 1871, au 
grand soulèvement dirigé par 
Cheikh El Mokrani qui a pu 
fédérer de puissantes tribus 
pour s’attaquer à l’armée 
française à Bordj Bou 
Arreridj en Kabylie.
Arezki L’Bachir a grandi 
dans le dénuement, 
traumatisé à l’adolescence 
par la pendaison de son père 
qui a participé à la thawra 
de 1871. Les contextes 
politique et économique de 
son époque sont marqués 

par l’expropriation des 
terres, l’adoption du Code de 
l’indigénat, l’interdiction du 
droit coutumier en Kabylie et 
la répression qui bouleversent 
la société de la région et de 
toute l’Algérie.
Abordant la représentation du 
bandit, l’universitaire estime 
que les faits et méfaits des 
bandits sont amplifiés par la 
rumeur et dans l’imaginaire 
populaire, Arezki, le «Kébir 
du Sébaou» pour la population 
est aux yeux de la majorité 
de la société paysanne le» 
justicier, craint et respecté». 
Il est aussi «le héros qui sait 
rendre justice, qui résiste à 
l’autorité, qui sauvegarde le 
code d’honneur coutumier».
Arezki L’Bachir, Bouziane 
El-Kalai (1838-1876) dans 
l’Oranie, comme plus tard 
Messaoud Benzelmat (1894-
1921) dans les Aurès, Ahmed 
Oumeri (1911-1947) en 
Kabylie, auront tous des 
chants populaires à leurs 
gloires et une place dans la 
mémoire collective, conclut 
l’universitaire.

Le département des 
Antiquités égyptiennes 
se dote de son premier 

espace d’Actualité consacré 
à la vie des collections au 
musée du Louvre à Paris.
Une deuxième salle, 
dénommée Nil et des dieux, 
présente le Dictionnaire des 
dieux. Dans la troisième 
salle, l’un des plus beaux 
monuments funéraires de 
l’Ancien Empire, le Mastaba 
d’Akhethétep.
«Ce monument-là date de la 
cinquième dynastie et il est 
de la même époque, du même 
état de civilisation de l’Egypte 
de l’ancien empire. C’est ce 
qu’on appelle un mastaba, 
c’est-à-dire les tombeaux 
des très hauts fonctionnaires 
de l’Etat, des membres de la 
cour, souvent de la famille du 

roi» Vincent Rondot, directeur 
du département des antiquités 
égyptiennes au Musée du 
Louvre.
La nouvelle muséographie 
permet aux visiteurs de 
redécouvrir la stèle géante 
du vizir Senousret et le 

Chien d’Assiout, une statue 
en calcaire d’un grand chien 
assis, tous deux ont été 
restaurés.
«Nous sommes dans la partie 
émergée de ce tombeau, on 
est dans la partie qui est à la 
surface et qui est accessible à 

la famille, qui est accessible 
au prêtre pour entretenir le 
culte du mort, parce que pour 
avoir une vie éternelle, il faut 
qu’on entretienne le culte qui 
permet cette vie éternelle « 
Vincent Rondot directeur du 
département des antiquités 
égyptiennes au Musée du 
Louvre.
Après plus de six mois de 
fermeture au public en raison 
de la crise sanitaire, le musée 
du Louvre a rouvert ses 
portes le 19 mai dernier au 
grand bonheur de certains 
curieux désireux de découvrir 
l’histoire égyptienne.
Cette vitrine est 
particulièrement forte parce 
qu’elle présente les dieux et 
leurs associations, leurs noms, 
la relation entre chacun, et 
elle est extrêmement claire 

et synthétique, et elle permet 

ensuite d’explorer tous les 

symboles égyptiens, comme 
ceux que je porte, en les 

connectant aux dieux. «
Au cours du premier trimestre 

2019, le mastaba a été démonté 
bloc par bloc chacun d’eux 

étant ensuite nettoyé, restauré, 

photographié et numérisé. 
Selon le musée du Louvre, 

une découverte émouvante a 

été faite lors du démontage le 
Mastaba . Un message écrit 
par les artisans qui avaient 

déplacé la chapelle en 1932, 
indiquant «Les ancêtres vous 

saluent». Adieu.

La place du bandit dans l’imaginaire populaire pendant 
la colonisation analysée

Musée du Louvre :

 Le département des Antiquités égyptiennes
 fait peau neuve
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Malgré une fortune déjà plus 
que confortable, Paris Hilton 
a longtemps rêvé d’une seule 
chose : atteindre le milliard 
de dollars. Auparavant, l’héri-
tière de l’empire hôtelier qui 
porte son nom ne s’imaginait 
pas lever le pied sans parve-
nir à cette fin. Mais depuis, 
les choses ont quelque peu 
changé.
« C’était un tel but pour moi 
parce que je n’étais pas heu-
reuse dans ma vie personnelle. 
Et aussi, juste le fait d’avoir 
traversé ce que j’ai traver-
sé, j’ai toujours vu l’argent 
comme un synonyme de li-
berté et d’indépendance et un 
moyen de ne pas être contrô-
lée. Et je pense que c’est pour-
quoi je me suis uniquement 
concentrée sur ça dans la 
vie. Et maintenant que je suis 
incroyablement heureuse et 
amoureuse dans ma vie per-
sonnelle, je ne suis plus autant 
intéressée par les milliards. Je 

suis plutôt intéressée par des 
bébés », a-t-elle expliqué dans 
un épisode du podcast Just For 
Variety.
Néanmoins, Paris Hilton n’a 
pas totalement perdu le goût 
des billets verts.
La star est actuellement fian-
cée à l’homme d’affaires Car-
ter Reum et les préparatifs de 
leur mariage vont bon train. 
D’ailleurs, la préparation du 
grand jour va donner lieu à 
une docu-série baptisée Paris 
in Love qui sera diffusée par 
Peacock.
Si la star de 40 ans a su moné-
tiser sa jeunesse délurée avec 
The Simple Life, puis ses mal-
heurs avec This Is Paris, la do-
cu-série diffusée sur YouTube 
en début d’année, elle compte 
bien en faire autant avec son 
bonheur enfin trouvé. Et avec 
un peu de chance, elle devien-
dra milliardaire tout en fon-
dant une famille et réalisera 
ainsi tous ses rêves !

Sans surprise, le dernier 
opus de la franchise Fast 
and Furious, intitulé F9 

aux Etats-Unis, est un carton. 
Et les stars du film sont ravies. 
D’après Variety, le nouveau 

volet des aventures de Domi-
nic Torretto et de sa « famille 
» ont réalisé le meilleur week-
end depuis le début de la pan-
démie, avec des recettes de 70 
millions de dollars aux Etats-

Unis. Il pulvérise ainsi le pré-
cédent détenteur du record, 
Sans un Bruit 2, qui avait 
généré 48 millions de dollars 
au box-office sur son premier 
week-end.
« Je pense que ce qui fait le 
plus plaisir, c’est simplement 
l’idée que les gens reviennent 
à l’expérience du cinéma. Ça 

fait du bien de dire : «Le ciné-
ma est de retour !» », a déclaré 
Vin Diesel à la publication.
L’acteur a également tenu à 
saluer l’engagement d’Uni-
versal, qui a tout fait pour que 
F9 sorte en salles et ne soit pas 
diffusé en streaming. « On ne 
peut pas reprocher à un autre 
studio de vouloir diffuser un 

film en streaming, mais ceux 
qui, comme Universal, sont 

assez audacieux pour dire : 

«Hey, nous allons soutenir la 

sortie en salles», je leur tire 

mon chapeau », a ajouté la 

star.

Charlize Theron, de retour 

après avoir fait ses débuts 

dans la franchise avec le 8e 

opus, a également fait part de 

son enthousiasme face à ce 

démarrage en trombe. « C’est 

incroyable. Rien que de pen-

ser au fait qu’ils en sont à leur 

neuvième film, c’est assez 
impressionnant. C’est un film 
parfait pour nous aider à reve-

nir », a-t-elle déclaré, toujours 

à Variety.

James Cameron le sait : 
il aurait pu avoir plus de 
tact avec ses équipes lors 

de ses tournages. Le réalisa-
teur culte, connu pour avoir 
mis en scène certains des plus 
grands films de l’histoire du 
cinéma, comme Terminator, 
Titanic, Aliens, le Retour, ou 
encore Avatar, a récemment 
donné ses conseils de cinéma 
pour le site MasterClass. Et 
le site/Film a relayé certains 
morceaux choisis de son in-
tervention.
Le réalisateur y fait notam-
ment son mea culpa en ce 
qui concerne son rapport aux 
équipes de ses films. « Le 
réalisateur dit que s’il pou-
vait revenir en arrière et faire 
une chose différemment dans 
sa carrière, ce serait d’amé-
liorer la nature des relations 
de travail qu’il avait avec les 
acteurs et les membres de 
l’équipe. «J’aurais pu être 
plus à l’écoute, dit-il. J’au-
rais pu être moins autocra-
tique. Je n’aurais pas dû faire 
en sorte que le film soit plus 
important que l’interaction 
humaine de l’équipe» », écrit 
la publication, qui a préféré 
pour des raisons sans doute 
légales, ne pas retranscrire 
directement ses propos.
Comme Ron
Il faut dire que James Came-

ron a effectivement la répu-
tation d’être extrêmement 
exigeant sur les plateaux, 
devenant parfois tyrannique 
lorsqu’il tente de tirer le 
meilleur de ses acteurs, à tel 
point que certains ont fini par 
lui en vouloir. Le New York 
Times avait notamment ex-
pliqué qu’à la sortie d’Abyss, 
Ed Harris avait été tellement 
agacé par « les penchants 
autocratiques » du cinéaste 
qu’il avait tout simplement 
refusé d’en assurer la promo-
tion !
« Cameron poursuit en ex-
pliquant que le réalisateur 
idéal, en termes de compor-
tement sur le plateau, est 
Ron Howard, un homme 
très gentil. Il y a un moment 

amusant où Cameron men-
tionne qu’il a visité une fois 
l’un des plateaux de Howard 
et qu’il a été «abasourdi» par 
le temps que Howard prenait 
pour complimenter les gens 
sur son plateau. Et bien que 
Cameron et Howard soient 
des cinéastes très différents, 
Cameron ajoute : «J’aspire, 
même aujourd’hui, à essayer 
d’être le Ron Howard qui est 
en moi» », ajoute/Film.
Une bonne nouvelle pour 
les acteurs et les équipes 
de tournage qui collaborent 
en ce moment même avec 
James Cameron sur les deux 
derniers volets de la trilogie 
Avatar, dont le prochain opus 
devrait sortir en décembre 
2022.

Le casting de « Fast and Furious 9 »
 se félicite du bon démarrage du film aux Etats-Unis

James Cameron demande pardon 
pour son comportement 

sur les tournages 

Info Star...
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Accidents de lA circulAtion :

40 morts et 1425 blessés 
en une semaine

Alger:

 Saisie de plus de 600 kg 
de stupéfiants depuis janvier

estA:

Sortie de la 27ème promotion 
des officiers et des officiers 

élèves d’active

ecole supérieure de l’Air de tAfrAoui:

Sortie de la 51ème promotion des élèves officiers

Quarante (40) personnes 
ont trouvé la mort et 
1425 autres ont été 

blessées dans des accidents de 
la circulation survenus entre 
le 20 et le 26 juin en cours 
dans plusieurs wilayas, selon 
un bilan publié mardi par la 
Protection civile.
Le bilan le plus lourd a 
été enregistré au niveau de 
la wilaya d’Alger avec 9 

personnes décédées et 115 
autres blessées suite à 128 
accidents de la route, précise 
la même source.
S’agissant des activités de 
lutte contre la propagation de 

la Covid-19, les unités de la 
Protection civile ont effectué, 
durant la même période, 218 
opérations de sensibilisation 
à travers le territoire 
national et 197 opérations 
de désinfections générales 
ayant touché l’ensemble des 
infrastructures et édifices 
publics et privés ainsi que des 
quartiers et ruelles à travers le 
pays.

Les services de sûreté de la 
wilaya d’Alger ont procédé 
à la saisie de plus de 600 

kg de stupéfiants  et d’importantes 
quantités de drogues dures et de 
comprimés psychotropes, lors des 
cinq premiers mois de l’année 
en cours, selon un bilan rendu 
public, lundi, par les services de 
la Sûreté nationale.
“A l’occasion à la célébration 
de la Journée internationale de 
lutte contre l’abus et le trafic de 
drogues, célébrée le 26 juin, le 
service de wilaya de la police 
judiciaire (PJ) a présenté le bilan 
des cinq premiers mois de l’année 

en cours concernant le traitement 
des affaires relatives à la 
détention et à la consommation de 
stupéfiants, faisant état de la saisie 
de 531 kg et de 742 grammes de 
cannabis, de 413 gr de cocaïne et 
de 384 gr d’héroïne”, précise le 
bilan.
Selon la même source, il a été 
procédé, durant cette période 

à “ la saisie de pas moins de 
1532.75 comprimés de drogues 
dures, de 110.204 de comprimés 
psychotropes et d’un flacon 
d’anesthésiant”.
Dans le cadre de la célébration 
de la journée internationale de 
lutte contre ce fléau, les services 
de la sûreté de la wilaya d’Alger 
ont intensifié “leurs campagnes 
de sensibilisation au profit des 
différentes franges, à travers 
l’organisation de rencontres et 
de journées d’information au 
profit des jeunes, en coordination 
avec les différents acteurs de la 
société”.

Le commandant des 
forces aériennes, le 
général-major Mahmoud 

Laraba a présidé mardi à Alger 
la cérémonie de sortie de la 
27ème promotion des officiers 
et des élèves officiers à l’Ecole 
supérieure des techniques 
aéronautiques (ESTA), Moussa 
Rehali.
Après avoir passé en revue 
les différentes formations, 
le commandant des forces 
aériennes a procédé à la remise 
des grades aux lauréats et à 
la distinction des majors de 
promotions.
Il s’agit de la 4e promotion 
des officiers de Master, la 7è 
promotion des officiers de 
spécialité et la 8e promotion des 
officiers de Licence.
A cette occasion, le commandant 
de l’Ecole, le général Abdenaceur 
Amira a évoqué dans les grands 
axes de la formation et les 
connaissances scientifiques et 
militaires acquises dispensées 
par des cadres et des enseignants 
compétents leur permettant 
d’accomplir leurs missions avec 
professionnalisme”, appelant 
“à davantage d’efforts pour 
défendre la souveraineté, la 
sécurité et la stabilité du pays”.

Le général Amira a salué 
également les efforts des 
stagiaires des pays amis et frères.
Après prestation du serment par 
les promotions sortantes et la 
remise des grades et diplômes 
aux majors des promotions, 
le commandant des forces 
aériennes a donné son aval pour 
baptiser la promotion sortante du 
nom du chahid “Mohamed Saleh 
Bourenane”, décédé avec trois 
autres moudjahidine à Guelma 
en 1959.
La cérémonie a été clôturée 
par des exhibitions sportives 
qui reflètent le haut niveau 
d’instruction et de formation 
des stagiaires, un volet de 
grande importance pour le 
Commandement de l’Armée 
nationale populaire (ANP).
En marge de la cérémonie, le 
général-major Mahmoud Laraba 
a suivi des exposés de projets 
de fin d’études. Au terme de la 
cérémonie, la famille du chahid 
Bourenane a été honorée.

Le Commandant des Forces 
aériennes, le général-
major Mahmoud Laraba 

a présidé, dimanche à l’Ecole 
supérieure de l’air “Chahid 
Djebbar Tayeb” de Tafraoui 
(Oran) relevant de la 2e Région 
militaire, la cérémonie de sortie 
de la 51e promotion des élèves 
officiers et officiers stagiaires 
(année scolaire 2020-2021).
La cérémonie a vu également la 
sortie de la 34e promotion de la 
session de commandement et 
d’état-major, de la 51e promotion 
des élèves officiers d’active, 
de la 8e promotion des élèves 
officiers dans le cadre du système 
Licence-Master-Doctorat (LMD), 
de la 7e promotion de formation 
spécialisée pour officiers 
stagiaires, spécialité transports, et 
de la 5e promotion de formation 
spécialisée pour officiers 
stagiaires, spécialité drone.
Il s’agit aussi de la 2e promotion 
de formation spécialisée pour 

officiers stagiaires, spécialité 
officier systèmes d’aviation, de 
la 5e promotion de formation 
spécialisée pour officiers 
stagiaires, spécialité contrôleur 
aérien, et de la 3e promotion 
de formation spécialisée pour 
officiers stagiaires, spécialité 
météorologie d’aviation.
Lors de la cérémonie, à laquelle 
ont assisté des cadres supérieurs 
de l’Armée nationale populaire 
(ANP) et des cadres de l’Ecole 

supérieure de l’air, le général-
major Laraba a passé en revue les 
promotions sortantes.
A cette occasion, le commandant 
de l’Ecole supérieure de l’air, 
le général Ahmed Nemmiche, 
a prononcé une allocution dans 
laquelle il a évoqué les grands 
axes de la formation scientifique 
et militaire dispensée aux élèves 
et stagiaires par des formateurs 
qualifiés et des enseignants 

compétents leur permettant 
de s’acquitter de leurs nobles 
missions avec professionnalisme.
Le Général Nemmiche a appelé 
les diplômés à ne ménager 
aucun effort pour défendre la 
souveraineté, la sécurité et la 
stabilité du pays, saluant la 
discipline et la persévérance des 
stagiaires des pays frères et amis.
Il a rappelé l’attention accordée 
par le haut Commandement du 
secteur de la formation militaire, 
ce qui a aidé à l’accomplissement 
de cette noble mission.
Après la prestation de serment, 
il a été procédé à la décoration 
et à la remise des diplômes aux 
lauréats. Le Commandement des 
Forces aériennes, le Général-
major, Mahmoud Laraba a donné 
son approbation pour que la 
promotion soit baptisé du nom du 
chahid Bekkadja El Hadj.
La cérémonie a été clôturée par 
une parade aérienne exécutée 
par les diplômés, suivie de la 

passation de l`emblème national 
à la promotion suivante.
La famille du chahid Bekkadja El 
Hadj a été honorée en marge de 
cette cérémonie.
Né en 1916 à Oued Sebbah (W. 
Aïn Temouchent), Bekkadja El 
Hadj a rejoint l’organisation 
civile du Front de libération 
nationale (FLN) dans la wilaya 
historique V où il avait pour rôle 
de sécuriser les zones de transit et 
d’acheminer les provisions aux 
moudjahidine dans les maquis.
Il était membre de la cellule 
d’enrôlement des membres 
de l’Armée de libération 
nationale (ALN) et était chargé 
de transmettre les lettres et de 
recueillir les informations de 
l’ennemi à l’intérieur de la ville.
Bekkadja El Hadj est tombé en 
martyr le 15 décembre 1957, 
exécuté par l’ennemi après 
avoir subi une torture plusieurs 
jours durant pour obtenir des 
informations.


